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30/6/12

GiGi
PL : Gilbert va récupérer toutes les données de vos
écrits, pour en faire un fichier trimestriel en "pdf"
Merci Gilbert pour tout ce travail.
Cela permet de gagner de la place sur le site, car nous
nous sommes limités en millions de caractères, sur le
site du Lien !

Marie-Celeste Barbat
Très bon W.E. chaud ou culturel ou musical en baignade
en randonnée, bref très bon W. E . . M a r i e - C é l e s t e .
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = p L g J 7 p
k0X-s 

Manu Muñoz

Un petit essai pour les intimes de mes quelques pho-
tos rescapées de cette jeunesse da CASA.

J'envisage en faire un grand avec l'aide de tous mes
copains maarifiens et casablancais en m'envoyant des
photos de ce genre que je placerais sur internet avec
fond musical des années 60. Manu
PL : Bravo pour cette première ! Munoz-Manu-sixties

29/6/12

Floreal Casado
Chers Amis Maârifiens! Après un très long silence, je
reprends mon courage à deux mains afin de vous don-
ner de nos nouvelles!
Mon épouse Josette et moi même avons eu des petits
ennuis de santé (algodystrophie pour elle et opération
d'une hernie inguinale pour moi).
Cependant, nous avons fêté nos 50 années de vie com-
mune au mois de Mai!! Nous envisageons de nous
rendre au Maroc en fin d'année! Dans un premier temps,
nous comptions le faire en "camping-car" mais après
réflexion, nous avons décidé de nous y rendre en avion!

Soit sur Agadir ou alors Casablanca, nous souhaite-
rions y séjourner environ 2 mois!
Donc je fais appel à l'esprit d'initiative et à la solidari-
té de nos Amis Maârifiens, pour me proposer des
adresses en vue d'une location ou d'un logement chez
l'habitant! Nul doute quant au résultat!!!
Je me réjouis d'avance de notre future rencontre à
RosasS 2013!!!

Josette et Floreal Casado
Vous avez raison!!! nous avons eu une jeunesse
Extraordinaire dans notre chère quartier du Maarif!
Une fois de plus, je remercie notre ami Pierrot pour
son dévouement à la cause Maârifienne!!!!!
Je vous embrasse tous et comme on dit en Espagnol:
Hasta Pronto. Floréal Casado.
PL : Bonjour Floreal. Votre message va passer sur le
site des Maarifiens. In Challah ! Meilleure santé à
Josette et à vous ! Rosas 2013, commence à se prépa-
rer : il faut encore être patient ! Bonne journée. Pierrot

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, J'ai bien reçu les photos, pour Guy
Sanchez.. Justement je m'attendais à les recevoir car ce
matin, je lisais sur le site que tu allais me les envoyées
Je commence dès que possible. A+. Gilbert
PL : Merci Gilbert. Bon travail. Amitiés. Pierrot

Manu Muñoz
ya une semaine de ça,on était dedans. hace una sema-
na estabamos dentro
PL : Voir A-380

Arlette Thomas
Bonnes vacances mes amis. bonne journée. Arlette
PL : Merci

28/6/12

Annie Lopez
Bonsoir Pierrot et Martine, C'est avec beaucoup de
tristesse et de peine que j'ai appris le décès de Fiby
Galiana notre meilleure vendeuse de billets de tombo-
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la lors de nos rencontres surtout à Toulouse pour les
Râmeaux.
Nous n'oublierons jamais son sourire et ses blagues
Nous n'avons pu assister à ses obsèques car le seul jour
(hier) où je n'ai pas ouvert la page du lien....ce n'est
que ce matin que j'ai appris son décès, dommage que
personne n'ait pensé à nous avertir, mais j'ai beaucoup
de très bons souvenirs car j'ai reçu Fiby à la maison,
j'ai d'ailleurs dans mon jardin un superbe hortensia
qu'elle nous avait offert.
Elle a rejoint notre cher Padre et tous ceux qui sont
maintenant partis.
A toute sa famille nos plus sincères condoléances, je
lui écrirais par le biais de Facebook.
Annie Lopez

Annie Lopez
PL : Merci Annie. Je transmets à la famille : Roland,
nous sommes de tout cœur avec vous. Et oui, cette
année, nous avons beaucoup de départs! Merci de ta
gentillesse. Gros bisous. Amitiés à Lucien. Pierrot.

Roger Importuna
Même avec le mot de passe, je n'accède pas au site le
Lien : que faire ?
PL : Bonjour Roger, Je n'ai pas l'honneur de vous
connaître : Pouvez-vous vous présenter à nos lecteurs
du Lien : dans quelle ville êtes-vous né, dans quelle
rue et si vous pouviez en 2 mots, nous parler de votre
quartier. Merci d'avance. Pierrot

Guy Sanchez
PL : Guy me demande comment envoyer des photos
pour le site : Il suffit que tu m'envoies les photos en
format "jpg" et je les transmettrais ensuite à notre ami
GiGi. Pierrot

OK Pierrot. Voila la première photo de classe de l'éco-
le du Palmier pour l'année scolaire 1948/1949. Les
autres années suivent ( 1 photo par mail ). Deuxième
photo de classe de l'école du Palmier pour l'année sco-
laire 1949/1950. Troisième photo de classe de l'école
du Palmier pour l'année scolaire 1951/1952.
Quatrième photo de classe de l'école du Palmier, pour
l'année scolaire 1952/1953. Cinquième et dernière
photo de classe de l'école du Palmier, pour l'année sco-
laire 1953/1954. Je n'ai que deux photos du lycée
Lyautey. Voici la première, c'est la classe de 6ème.
Deuxième et dernière photo du lycée Lyautey. C'est la
classe de 3ème.
Pour la petite anecdote, c'est une photo que j'ai décou-
verte sur Internet et que j'ai récupérée, car elle avait été
prise avant que je ne parte du Maroc en décembre 1958,
et qui a été développée après que je sois parti de Casa. Je
te remercie pour tout le travail que tu réalises, et qui n'est
pas une mince affaire. C'est un informaticien qui te parle.
J'irai sur le lien pour voir si mes photos provoquent des
commentaires. Peut-être que certains me reconnaîtront.
Atrès bientôt et avec toute mon amitié très sincère. Guy.
PL : Merci Guy de toutes ces photos, penses à m'en -
voyer une photo de toi, actuellement et une lors de ton
départ du Maroc. A +. Pierrot

PL: MariCéleste Barbat nous envoie un "pps" spécial.
Merci Marie-Celeste. J'espère que ton frère se porte
bien, après ses opérations. Bisous. Pierrot 

PL : Nous avons reçu des mails de Manu Muñoz, José
Pastor Sanchez Guy : Ecoles

27/6/12
PL : à Germaine Bernabeu
Germaine, Je te remercie, je viens de recevoir le
chèque de 120 Eur, pour hébergement du site du
M.A.S. Gros bisous. Pierrot Lacroix

PL : Nous avons reçu des mails de José Pastor

26/6/12
Nanou Franco

Pierrot, Un message pour tous les amis fidèles du
M.A.S :
Fiby Galiana est décédée ce Samedi 23 Juin 2012. Il
y a une chanson espagnole (Sevillana) qui dit comme
le monde est triste lorsqu'un ami s'en va, mais il nous
reste les souvenirs. C'est le cas aujourd'hui pour Fiby.
Cette amie qui faisait partie du MAS depuis toujours
avait eu 8 enfants. Elle s'était marié à Casablanca et a
été une fidèle du Padre et du MAS depuis.....toujours.
Tous nous repenserons à ses blagues pendant nos ren-
contres, à sa bonne humeur et à sa pudeur face aux
épreuves de sa vie.
Ses obsèques auront lieu le Mercredi 27 Mai à To u l o u s e
- Fourguette Eglise Place du 8 Mai 1945 à 9 h 15. Les
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personnes désirant adresser un petit mot à sa famille
pourront le faire à l'adresse suivante : Rolland Galiana,
5 Lice G. Pompidou, 81000 Albi
A toute sa famille, la famille Maarifienne du M.A.S.
adresse ses plus sincères condoléances. Le Bureau du
M A S .

Fiby Galiana décédée le 23 Juin 2012
PL : Nous présentons toutes nos condoléances à la
Famille

Manu Muñoz
Le chamin n’est jamais long parmi les amis.
Des fois dans la vie, tu trouves un(e) ami(e) spécial(e);
Quelqu'un qui change ta vie, juste en faisant partie.
Quelqu'un qui te fait rire ; jusqu'à ne plus pouvoir t'ar-
rêter;
Quelqu'un qui te fait croire que la vraie bonté existe
encore en ce monde.
Quelqu'un qui peut te convaincre qu'il y a vraiment
une porte qui attend simplement que tu l'ouvres.
C'est l'amitié pour toujours.
Ceci est une rose sacrée.

PL : Nous avons reçu des mails de Arlette Clercq,
Louise Diamante, José Pastor, Georges Prinzivalli

25/6/12

Germaine Bernabeu
bonjour Pierrot, J'apprends la disparition de Robert
Botella. je voudrais en savoir plus, si tu as des nou-
velles n'hésites pas à me les envoyer. D'avance Merci
Je poste dès demain le chèque de 120 euros pour l'in-
formatique mais je pense prévoir une réunion en
Janvier à Montpellier, où je t'inviterai afin que nous
établissions ensemble une charte pour le site.
En attendant n'hésites pas à m'envoyer les nouvelles
que tu reçois car elles me servent quelquefois pour le

Lien; (aujourd'hui nous avons fait l'expédition du
Lien n° 201). je t'embrasse en toute amitié. Germaine
PL : Merci Germaine pour le site. Et non, je n'ai pas
d'autres nouvelles du décès de Robert Botela. Et per-
sonne n'en parle sur le site. Désolé, je n'ai mis que l'in-
formation donnée par Solange Gras ! Bisous. Pierrot

Guy Sanchez
Bonjour Pierrot, Nous n'avons pas eu souvent l'occa-
sion d'échanger des mails, sauf au moment du décès du
Padre, mais je pense que tu ne t'en souviendras pas..
Il est vrai aussi que je ne vais pas fréquemment sur le
site du Lien, mais je suis tenu au courant par Josiane
Galindo avec qui j'e correspond très régulièrement.
Si je t'écris aujourd'hui c'est parce que j'ai quelques
photos de classe de mon école primaire "du Palmier"
que je voudrais partager avec certains Maarifiens qui
risquent d'être intéressés.
Je suppose que je peux te les envoyer directement en
pièce jointe, sinon donne-moi la procédure à suivre.
J'attends ton courrier. Merci d'avance. Guy Sanchez
PL : Merci Guy ; Il suffit que tu m'envoies les photos
en format "jpg" et je les transmettrais ensuite à notre
ami GiGi. A tout bientôt

Canario De Armas

Chers Ami(e)s, Prenez bien soin de ma boite aux
lettres et n'envoyez pas beaucoup de courriels du 25 au
10 juillet. Nous partons en voyage pour quelques
jours. Gros bisous à tous et à toutes. Loulou.

24/6/12
Solange Gras

Coucou Pierrot, je viens d'apprendre le décès de
Robert Botella. Peux -tu m'en dire plus ? Une bien
triste nouvelle il avait l'age de mon frère. Bernard.
Bises. Solange
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Solange Gras née Paris
PL : Bonjour Solange, Merci de l'information, mais je
n'étais pas au courant de la disparition de Robert
Botella. Je fais copie à Germaine, notre Présidente.
Je n'ai pas de photos de Robert ! Désolé. Nous pré -
sentons toutes nos condoléances à la Famille.

P L : Nous avons eu des mails de José Pastor,
Georhges Prinzivalli

23/6/12
Louise Diamante

Un peu d’histoire de notre pays le Maroc. Bisous
Les juifs marocains, plus grande communauté juive du
monde arabe :
Ils n'ont jamais voulu partir. Refusant de se laisser
bousculer par l'Histoire. Sourds aux appels de la Terre
promise. En cet été 1983, Tamo et Meyer, 80 ans,
savent qu'ils sont les derniers juifs berbères du Haut
Atlas. La veille encore, des membres de la commu-
nauté, venus de Casablanca, ont tenté de les emmener
dans un hospice de Marrakech. Mais ils ne quitteront
pas les flancs ocre d'Aït Bouguemez. Et qu'importe
s'ils ne sont plus en mesure de vivre de leur métier –
bourrelier pour lui, tisserande pour elle. Ils savent
qu'ils peuvent compter sur les familles du village.
Dans la soirée, le fils des Janane, chauffeur routier,
rapportera de Béni Mellal de la viande kasher.
Demain, l'une des filles des Beigha déposera du grain,
des œufs et des légumes. Normal, entre voisins ? Peut-
être. Mais surtout emblématique de ce judaïsme maro-
cain qui compte aujourd'hui trois mille âmes. Certes,
c'est peu au regard des deux cent cinquante mille de
1945. Mais cela n'en fait pas moins la plus grande
communauté juive du monde arabe.
« Il y a les juifs. Et il y a nous, les juifs marocains »,
s'amuse Hervey Levy, chef d'entreprise d'Agadir. La

quarantaine, père de deux enfants, il vit avec tous les
siens dans sa ville natale. « Nous faisons partie inté-
grante de l'évolution de ce pays. Nous y avons toujours
eu notre place et personne ne la conteste. »
Il faut remonter à la nuit des temps pour trouver l'origi-
ne de cette histoire qui a vu juifs et musulmans parta-
ger les mêmes langues, superstitions, saints, souverains
ou ennemis, comme le rappelle l'exposition « Les juifs
dans l'orientalisme » du musée d'Art et d'Histoire du
judaïsme à Paris. Le Maroc y est largement représenté,
notamment avec la célèbre Noce juive de Delacroix
(1841), mais aussi dans les tableaux de Jean Lecomte
du Nouÿ, Alfred Dehodencq ou Jean-Léon Gérôme. La
Madeleine de ce dernier, en bronze doré et patiné, porte
ainsi le costume des mariées juives du pays.
« Il est probable que les premiers juifs sont arrivés au
Maroc au Ve siècle av. J.-C., après la destruction du
premier Temple de Jérusalem, explique le professeur
Mohammed Kenbib, grand spécialiste de l'histoire du
judaïsme marocain. Vinrent ensuite ceux chassés par la
destruction du second Temple, en l'an 70, entraînant la
judéisation des Berbères, comme il y a eu berbérisa-
tion des juifs. Les Andalous sont arrivés en 1492, avec
l'Inquisition. »
Les juifs bénéficient du statut de « dhimmis ». « Ce
sont des protégés du sultan, poursuit Kenbib. Ils peu-
vent pratiquer leur religion mais reconnaissent la
suprématie de l'islam et payent un impôt particulier. »
L'intégration du Maroc dans le marché économique
mondial, au XIXe siècle, met à mal l'équilibre culturel,
social et économique trouvé entre les populations
juives et musulmanes. Les artisans juifs doivent faire
face à la concurrence des machines et des objets manu-
facturés venus d'ailleurs. Et cela s'accentue avec le
protectorat (1912-1956), qui entraîne une certaine pro-
létarisation de la communauté. Sans parler des colons,
qui occupent désormais le rôle d'intermédiaires avec
l'Europe, jadis dévolu aux juifs.
A l'arrivée des Français, ces derniers doivent égale-
ment faire face à un antisémitisme jusqu'alors inconnu
au Maroc. Dès 1940, les lois antijuives de Vichy y sont
appliquées. Sauf qu'entre 1941 et 1943 les musulmans
n'hésitent pas à leur servir de prête-nom pour éviter
que leurs biens soient séquestrés. Quant au roi
Mohammed V, qui avait ouvert les portes du royaume
aux juifs d'Europe persécutés dès les années 1930, il a
ostensiblement fait savoir aux autorités françaises qu'il
ne faisait aucune distinction entre ses sujets.

Les juifs marocains ont ainsi traversé la tourmente
sans grands dommages, contrairement aux juifs
d'Europe, quasiment rayés de la carte. C'est donc natu-
rellement vers eux que se tournent les sionistes pour
peupler le nouvel Etat d'Israël. Dès 1947, des centaines
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d'agents sionistes parcourent à cette fin le Maroc, for-
çant parfois la main à une population totalement inté-
grée dans la société. Les départs s'accentuent ensuite
avec l'indépendance du pays (1956) et la guerre des
Six-Jours en Israël (1967).
Aujourd'hui, au Maroc, cette histoire vieille de près de
deux mille cinq cents ans est vaguement enseignée
dans les manuels scolaires. Pourtant, elle est partout,
inscrite à jamais dans le paysage. Et bien sûr dans les
ruelles des mellahs, ces quartiers jadis dévolus aux
juifs, à ne pas confondre avec les ghettos fermés
d'Europe. Celles de Rabat portent toujours leurs noms.
Rue Shalom-Zaoui, rue David-Cohen... Plus un seul
juif n'habite ici. Ceux qui résident encore dans la capi-
tale du royaume se sont éparpillés en ville. Mais c'est
surtout à Casablanca que l'on trouve le gros de la com-
munauté.
En ce début avril, veille de Pessah (Pâque juive), l'heu-
re y est à la fête. Voilà maintenant plusieurs jours que
Marcelle Sebban et son amie Sarita Harrus (respecti-
vement 83 ans et 94 ans) sont sur le pont. La première
était professeur de mathématiques. La seconde, insti-
tutrice, a aussi voué sa vie à l'éducation. Elles et leurs
maris symbolisent le rôle joué, au sein de la commu-
nauté juive marocaine, par les institutions scolaires de
l'Alliance israélite universelle, cette société culturelle
juive internationale fondée en France en 1860. Comme
le rappelle Marcelle, « l'Alliance a amené l'émancipa-
tion par l'instruction. »

Louise Diamante née Mellado
Né en Algérie, Emile Sebban, le mari de Marcelle, est
arrivé au Maroc au lendemain de la guerre pour créer
l'Ecole normale hébraïque de Casablanca, en 1946. Au
programme, un enseignement moderne, hébraïque,
français et arabe d'excellente qualité. « Après la Shoah,
il fallait redonner aux juifs de nouvelles raisons de

vivre et d'espérer. Nous n'aurions pas pu ouvrir cette
école ailleurs. C'est au Maroc que se trouvait la com-
munauté la plus importante d'Afrique du Nord. A
l'époque, nous n'avions pas conscience qu'elle allait
massivement émigrer vers Israël, la France ou le
Canada. » Aujourd'hui, l'école, située dans le quartier
résidentiel de l'Oasis, compte encore 150 élèves.
Presque tous les enfants Sebban, désormais dispersés à
l'étranger, y ont étudié. Et c'est pour les accueillir que
Marcelle court les rues de Casa, où l'effervescence de
la fête de Pessah est à son comble. La boucherie Amar
ne désemplit pas. Idem pour la pâtisserie de Norbert
Fahl. Les indigents de la communauté ne s'y sont pas
trompés, faisant la manche alternativement en arabe et
en français. Ouverte en 1945 par la grand-mère de
Norbert, la maison débite meringues, biscuits secs et
autres gâteaux kasher. D'autant que la boutique est
mitoyenne de la synagogue Beth-El, l'une des trente
synagogues de la ville. Construite en 1949 dans un
style arabo-andalou, elle accueille les cérémonies offi-
cielles en présence des représentants de Mohammed
VI. Tous les vendredis soir, on y bénit le roi et ce pays,
dont la nouvelle Constitution stipule que l'unité « for-
gée par la convergence de ses composantes arabo-isla-
miques, amazigh [berbère, NDLR] et saharo-hassani
s'est nourrie et enrichie de ses affluents africains,
andalous, hébraïques et méditerranéens ».
Alors, tout irait pour le mieux dans le Royaume chéri-
fien ? Non. La communauté se réduit chaque jour
davantage, et sa moyenne d'âge est élevée. Le pays va
mal. Les islamistes « modérés » sont au pouvoir. Les
inégalités sont criantes, la délinquance en hausse, et
c'est sur ce terreau que prospère un islamisme radical
à l'origine des attentats de Casablanca, en 2003. « Un
juif, c'est désormais une abstraction. Non plus le voi-
sin ou le cordonnier, mais celui qui est en Palestine et
fait du mal », regrette le militant associatif anti sionis-
te Sion Assidon.
On fait avec. D'autant que certains enfants reviennent
au pays. « Après ses études en France, mon aîné a
accumulé des stages payés une misère, raconte
Norbert Fahl, le pâtissier. A Casa, il a immédiatement
trouvé du travail. » Idem pour Yoav, le fils Amar, parti
à l'étranger six ans durant, qui a ouvert une sandwi-
cherie kasher mitoyenne à la boucherie de ses parents,
fréquentée à 95 % par des musulmans.
« La saga du judaïsme marocain est trop profondément
ancrée dans l'histoire de ce pays pour disparaître »,
affirme André Azoulay, hier conseiller économique de
Hassan II, aujourd'hui conseiller de son fils,
Mohammed VI. « Pour en comprendre la réalité
contemporaine et les ressorts, pensez à ce million de
juifs marocains dispersés sur tous les continents et qui,
génération après génération, ont su et voulu cultiver
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leur mémoire, affichant sans complexe la richesse de
leur marocanité. »
Sion Assidon, lui, fait un rêve. « Au XII-XIIIe siècle,
la dynastie musulmane berbère des Almohade, qui
domina l'Afrique du Nord et l'Espagne, avait réduit la
communauté juive à néant. Mais à peine ont-ils perdu
le pouvoir qu'elle renaissait de ses cendres. Avec un
peu de chance, l'histoire pourrait se répéter... »
Source : Télérama.fr, 12 mai 2012. Par Yasmine
Youssi. Les juifs dans l'orientalisme, exposition jus-
qu'au 8 juillet 2012 au musée d'Art et d'Histoire du
judaïsme, Paris 3e.

22/6/12
Arlette Thomas

A Tous, un grand bonjour amical. Trop beau pour ne
pas le partager. On dirait qu 'ils posent pour les 
photographes !
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = S k Y 0 3 n
0_sD8&vq=medium

PL à Germaine Berbabeu
Bonjour Germaine, J'espère que tout va bien et que ta
santé soit au mieux. Je viens de recevoir la facture à
payer pour le site du Lien de 120 Eur annuel, du 21
Juillet 2012 jusqu'au 20 Juillet 2013. (voir pièce join-
te). Est-ce que le M.A.S. peut me faire parvenir un
chèque, afin que je m'acquitte de ce montant ? Merci
de ta prompte réponse, Gros bisous. Pierrot Lacroix 
La facture d'Infomaniak :
"Concerne : votre domaine "le-lien-maarif.com"
Libellé / Période facturée / Montant
Hébergement complet du 21/07/2012 au 21/07/2013
120.00 
Montant total de la TVA (0 % non soumis) 0.00 
Total de la facture (TTC) 120.00 
Solde ouvert au 20/06/2012 : 120.00 

Règlement à 30 jours, échéance le 20/07/2012"
Je rappelle que je ne touche aucun sous, pour le travail
de Web-Master.
Ces 120  représentent les frais d'herbergement à la
société "Infomaniak" société suisse, qui stocke les
données des sites en toutes sécurité. La facture est
envoyé à Germaine, pour la comptabilité du Lien.
Bien sûr, il existe des hergergemnts gratuits, mais,
alors, ce sera rempli de publicités !

Un lecteur
Si vous fermez les yeux lorsque vous cliquez sur le
lien ci-dessous, vous pourriez vous convaincre que
vous écoutez Benny Goodman ou Glenn Miller
Mais si vous ouvrez les yeux, vous trouverez un groupe
d'enfants japonais ... un grand moment de bonheur et
d'émotions. J'espère que ça vous plaira à tous et toutes.
Cela nous ramène à quelques années en arrière, mais
c'est tellement bon: 
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = L 7 N 6 s l
VrQeY&vq=medium

Marie-Celeste Barbat
Un beau week-end en perspective : qu'il soit très heu-
reux et musical. M C
PL : Voyez son pps

21/6/12
Vincente Gil

Bonjour Pierrot, Je me trouve à Casa, au Maârif bien
s û r, et je réponds à ta question concernant la
recherche sur l'Eglise St François d'Assise. 
Elle se trouve en L5, L6. Elle est proche d'un temple
protestant.  Son adresse actuelle : 75, rue d' Azilal.
Gros bisous maârifiens à Martine et à toi.

Vincente Gil née Mancuso et Daniel
PL : Merci Vincente, Bonnes vacances.Biz. Pierrot

Louise Diamante
Des vidéos précieuses... sur Casablanca !!!  A garder
dans les archives. bisous
http://youtu.be/rqhj7yHJfS4
http://youtu.be/h4II9vweveI
http://youtu.be/3meV-d0DoMo
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PL : Formidable retour en arrière !!! Merci Louise

20/6/12
José Nuñés

Salut à vous, Pierrot, pour l'instant, je suis en prépara-
tion pour le championnat de Rosas 2013 :
Et voir qui sera le champion des Maarifiens : Je suis en
train de combiner pour les lots et de faire plaisir à tous
les Maarifiens, car les amis, cela se gâte !!!
Tu seras le premier au courant, quand je serai prêt ! Je
ferai une photo !!! Bises à vous. Christine et José

P L : Merci José de toute cette préparation, pour le cham -
pionnat du Monde des Maarifiens à la Pétante : Quel
spectacle, nous allons avoir! Merci José de ta bonne
h u m e u r. Fais un gros bisou à Christine. A +. Pierro t

Rose Macia
Bonjour Pierre, Oui José prépare avec soin le concourt
de boule et je lui fais confiance pour trouver des lots
en rapport avec votre classe!!! 
Il aura beaucoup de travail car je pense que les ins-
criptions seront nombreuses ! 
On va sans doute se voir à la plage car les soirées
commencent à devenir chaudes et c' est le moment d'
en profiter..
Comme d'habitude une petite partie Maarifienne de
Toulon, La Crau, Sollies, La Garde, se réunira dans la
bonne ambiance autour d' une anisette, et nous serons à
l' écoute du dialogue de José tout aussi intéressant ! A l o r s
les Nunez, Guarino, Dryjard, Gueci, Navarro, Ivars et
plus, préparez vous pour la fiesta aux Oursinières, je
vous contacterai très bientôt. Amitiés. Rose
PL : Voilà bien l'esprit Maarifien qui est bien présent
et aussi celui de la Foncière, n'est-ce pas Alain ! Bravo
à vous tous : Profitons de cette belle vie, croquons à
pleines dents ce que Dieu nous offre : La Vie. 

Merci Rose pour ta gentillesse et ton travail !

Daniel Bravo
Mes excuses c'est L 5 qui fallait lire. Daniel

Sylviane Galindo
Bonjour Pierrot, Re-moi. Je sais après tant de silence
me revoilà de nouveau. 
J'ai lu sur le Lien que l'on pouvait visiter le plan du
Maarif y compris le nom de ceux qui y vivaient a
l'époque. 
Ma famille, les Galindos, habitait au 48 rue des
Pyrenées (tout comme notre cousine Danielle et ses
parents, aussi des Galindos), nous étions voisins avec
les familles Vinco, Montois, Luccionni et Strin parmi
d'autres, dont les noms m'échappent. 
Je suis étonnée de ne pas y voir notre nom.
Au sujet des Soeurs de la Présentation, si mes souve-
nirs sont bons ?? elles étaient au bout de la rue des
Pyrenées près du Blvd Camille Desmoulins ?? 
Enfin cela fait quand même plus de 54 ans que j'ai
quitté ce beau quartier aussi la mémoire me fait défaut. 
Je dois dire que cela tout de même fait grand plaisir de
"retrouver" le quartier dont j'ai d'ailleurs copié le site
dans "my pictures" ce qui fait que je pourrais le visiter
à plein gré. 
Je tiens à féliciter tous ceux qui ont mis la main à la
patte pour accomplir ce grand projet. Félicitations à
tous, que ne peut-on pas faire avec l'internet... Encore
contente de pouvoir visiter le site et à la prochaine. 
Amicalement. Sylviane Galindo-Froesch , LaBelledesi
PL : Merci Sylviane; Concernant le plan du Maarif,
avec les noms des Maarifiens : nous avons eu cette
idée à la rencontre de Rosas de 2011 !
Ces plan ont été faits par nous : nous n'avions plus le
Père Lucien Aubert pour nous aider à le compléter !
Nous sommes partis de zéro !!!
De plus, il y avait 44'000 habitants au Maarif : cela
sera sûrement très difficile de tous les inscrire sur les
plans, mais je peux toujours compléter, si, on me le
demande.
Donc, je vais ajouter la Famille Galindo et celles que tu
cites, mais du fait que je n'ai pas les numéros des rues sur
le plan, il suffit de me dire dans quel carré sur le plan,
vous vous trouvez et quel numéro de plan du Maarif .
Rappel : Ces plans du Maarif, se trouvent dans la
rubrique "Plans du Maarif et de Casablanca".
Donc, pour les Maarifiens qui veulent que nous ajou -
tons leurs noms par rapport aux plans du Maarif, écri -
vez-moi, pour vous situer par rapport aux plans.
Où étaient les Sœurs de la Présentation : au coin de
quelles rues ????

Solange Gras
Bonjour Pierrot et Martine,  J'ai vu que commence l'or-
ganisation pour Rosas : dis à Rose que j'ai vu d'ailleurs

8

8



à Rosas dernièrement et que je suis prête à faire partie
de l'équipe d'organisation.
Je suis à la retraite et je ne suis pas loin de Toulon :
j'habite Cassis. J'ai vu qu'il y avais la famille Ivars
aussi ils étaient à Rosas, réunion des Roches Noires.
Bises à vous deux. Solange
PL : Merci Solange de ton aide, Je transmets à Rose
ton message. Bisous Maarifiens; Pierrot Lacroix

Autre mail de Sylviane Galindo
re-re bonjour,  Réponse a votre réponse....notre adres-
se du 48 rue des Pyrenées est dans l'encadrement C-5.
Jean (Jeannot) Vinco habitait l'immeuble voisin -de
même que les autres familles dont j'ai donne les noms
dans mon message precedent: Montois, Strina et
Luccioni; donc pas sur la rue d'Annam comme on le
voit sur la carte.
Pour ce qui est des Soeurs de la Présentation, je crois
bien que c'est au coin de la rue des Pyrenées et du
Mont Cenis. 
Enfin petits détails quand on réalise le travail que cela
a donne à Mr. Salerno. Encore un grand Merci. Bises
Californiennes. Sylviane Galindo-Froesch. LaBelledesi
PL : Bonjour Sylviane, Jacques Salerno nous a fourni
la carte de Casablanca.
Par contre, le travail des noms des Maarifiens sur les
plans du Maarif, a été fait par moi, et non par Jacques
Salerno, comme je l'ai dit, via la rencontre de Rosas et
les fichiers des adhérents du MAS.
Nota : Les plans du Maarif ont été élaborés au départ
par les prêtres de l'Eglise Saint Antoine de Padoue. 
Je vais corriger les plans pour votre famille et les
Soeurs de la Présentation. Bisous Maarifiens. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Arlette Thomas

19/6/12
Alain Macia

Bonjour à tous, Merci de parler de mon quartier La
Foncière , j 'ai vécu de 1943 à 1968 et non seulemen-
til y avait l'église St Francois d'Assise où les messes
étaient dites par les abbés De Lattre,Van bard et
d'autres encore mais il y avait aussi un bon club de
Basket L'A S L F ou de bons joueurs sont sortis du lot
tels que Bochard, Vilela, Laville qui ont ensuite joués
au grand club de L' U S M, Germaine Bernabeu
connaît tout ce petit monde et peut témoigner de ce
quartier très sportif ( pensée pour Mr Bernabeu grand
arbitre national de Basket ) 
Le cinéma des pères était aussi un lieu de rencontre de
cette jeunesse avide de western, de cape et d'épée 
Et puis beaucoup de filles Maarifiennes ont succom-
bées aux garçons de La Foncière exemple, Rose c'est
normal nous étions si beaux !!!!!!!! mais je ne regrette
pas d'avoir connu cette petite et belle Marifienne

Maintenant je comprends pourquoi Pierre a énormé-
ment de qualité :c'est parce qu'au départ, il a fréquen-
té La Foncière !!!!! sans rire Pierre je ne te connaissais
pas mais grâce à Rose j'ai fait ta connaissance et je ne
le regrette pas, j'apprécie en toi ta générosité, ton
dévouement et ton Humour, tu as mon amitié et
continue à nous faire rêver
Moi j'habitais rue Dupleix, coté S M D ou R A D , et j'
ai fréquenté l' école Layris Ve rgez puis le collège tech-
n i q u e
Il a raison le José je pourrai écrire un roman sur mon
quartier tant ma jeunesse a été heureuse comme tout les
jeunes j'ai joué à Ticha, aux noyaux, aux pierres, au
foot avec Jacques Salerno, Carrasco Antoine, Ceraulo
Antoine, les frères Quilichini, Blayat Serge, A l a i n
Veluz Jb Le Calvez et mon ami des roches noires
G e o rges Saramago collègue de classe au collège 
La Foncière je l' ai revu en 2011 rien n'a changé sauf
que les immeubles sont devenus gris
Les amis de La Foncière ne sont jamais bien loin et
nous nous voyons de temps en temps.
Chaque fois c'est la même rigolade, la même émotion
et nous nous promettons toujours de nous revoir afin
de ne jamais oublier que nous venons de notre cher
Maroc, de notre chère ville de Casa, et de notre cher
quartier inoubliable. Un salut a vous Marifiens et bises
à vous Marifiennes. Alain Macia

Alain MAcia
PL : Merci Alain. Rose a de la chance de t'avoir : tu es
super ! Bonne semaine

18/6/12
PL : J'ai ajouté le plan du Maarif avec le nom des
familles qui y habitaient, par rue : Voir la rubrique
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"Plan du Maarif et de Casa".

Marie-Thérèse Galindo
Bonjour Pierrot, Merci pour le rappel à l'ordre. Mais je
ne peux pas faire mon « mea culpa » car ce n'était pas
de ma faute. Problèmes de santé autour de moi et pour
moi-même.
J'ai été souffrante pendant quelques semaines, très
affaiblie et je me remets doucement. Michel a été
opéré il y a quelques jours à la colonne vertébrale et
bien sûr sa convalescence prendra du temps. 
Mais mon plus gros souci est la santé de ma fille
Marilyn qui combat le cancer du sein, maintenant dans
le foie, depuis trois ans et demi.  Elle suit son traite-
ment de chimio qui la fatigue énormément, mais on ne
sait pas encore exactement où elle en est. Enfin le
moral est bon, elle est très courageuse et confiante.
Voila les raisons pour mon silence, j'ai dédaigné l'ordi-
nateur et les messages, n'ayant pas l'énergie ni le désir
de correspondre. J'ai quand même été très heureuse
d'avoir la visite de mon fils et ma belle-fille pendant
une semaine, ils sont repartis aujourd'hui et retournent
au Montana où ils se sont installés en juillet dernier.
Je jette un coup d'œil sur Le Lien, j'essaye de suivre
mais je suis un peu dépassée, je ne reconnais plus
grand monde, j'ai changé, ils ont changé. 
On parle des Sexagénaires, des Copains, mais je crois
que ma génération se dissipe. Il ne faut pas oublier, j'ai
quitté le Maroc en 1956.
Tous mes compliments pour le travail accompli pour
Le Lien, tant d'informations ont été ajoutées, c'est for-
midable. 
Merci à tous ceux qui y participent et ne restez pas en
si bon chemin. Affectueuse amitié,
Marie-Thérèse Galindo-Chocron (Californie) 
PL : Merci Marie-Thérèse. Bon courage pour la santé
de votre famille. Nous sommes de tout coeur avec
vous. Bisous Maarifiens

Les Sœurs Galindo
Josiane Galindo

Pierrot et les amis du Lien... Tout d'abord merci pour
le plan des années 50 du Maarif... précieux! et quelle
bonne idée de le partager avec nous tous.
Je vois que vous vous inquiétez de mon silence....mais
tous les matins je fais mon tour sur le Lie et je lis les
bonnes nouvelles et malheureusement les mauvaises
qui font aussi part de la vie....
Mon silence....je m'en excuse et je sais que je devrai de

temps en temps vous écrire pour vous dire un petit
bonjour... mais des nouvelles franchement je n'en ai
aucune à annoncer, sinon que mes enfants et famille se
portent a merveille, qu'elles sont heureuses et c'est le
principal n'est ce pas?...
Quand a moi, je n'ai vraiment pas a me plaindre, j'ai
une santé de fer, la vie est belle et plus que bonne pour
moi et les miens... Je rentre, je sors, je vais au bal et
profite de ma vie de retraitée comme il se doit en
remerciant tous les jours Le Bon Dieu pour tout le bien
être qu'il m'apporte....
Pierrot merci de votre gentille pensée et aussi de tout
le travail que vous et ceux qui travaillent pour nous
tous, afin que nous puissions garder cette amitié repar-
tie dans les quatre coins du monde a travers ce Lien
dont le Padre était si fier et je suis sur qu'IL continue
de veiller sur nous tous.
Amitiés et bisous a vous et famille - ainsi qu'aux
membres du Lien... Josiane Galindo
PL : Merci Josiane, Profitons de la Vie et Merci au
Seigneur. In Challalh !que cela continue !!

Jacques Salerno
Salut Pierrot, pour l'Eglise La Foncière , fallait me
demander... j'habitais à 150 m à vol d'oiseau.
J'y ai fait : Baptême - 1° Communion privée -
Confirmation - Communion Solennelle - Servant de
messe - Scouts de France... Et j'ai beaucoup joué dans la
c o u r... L'Eglise est entre les rues : Dupleix(l'entrée) - Rue
de l'Eglise(Presbytère et cinéma) - Rue Dumont d'Urville
- Rue Lafayette. Sur la photo au centre du cercle bleu.
bien amicalement
PL : Merci Jacques

PL : Nous avons reçu des mails d'Andréa Letanneur

17/6/12
PL :  C'est la fête des Pères : Bonne fête

Jacques Salerno
Chers Amis, "nouveau et utile". je vous joins un plan
de Casa avec les noms de rues de 1950.
Certains connaissent ce plan qui est sur le site Dafina,
mais il était découpé en 14 "sous-plans".
J'ai reconstitué le puzzle pour avoir l'ensemble dans une
même image .Il suffit de zoomer sur l'image et ainsi on
peut glisser et passer de page en page en continuité.
Il y a quelques petits raccords imparfait , je ne peux
faire mieux.... Bien amicalement
PL : Question : Qui peut me dire où se situe l'Église de
la Foncière sur ce plan ?
J'ai aussi ajouté, dans la Rubrique "Plan du Maarif et
de Casablanca" le plan de Jacques Salerno où vous
pourrez faire un zoom précis sur les rues de Casa.
Vous avez aussi ce plan, fichier de 5MB, dans la
rubrique actuelle pour la journée du 17/6/12. Merci
Jacques de ce travail. Meilleures salutations; Pierrot 
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PL: Que de réponses immédiates des Maarifiens, pour
La Foncière !!! : Merci à tous de votre aide !
Mais je dois vous dire pourquoi je cherchais L'église
de la Foncière :
Avec tous mes frères, nous sommes nés Rue Camiran
(située en M 8 sur le plan de Casa ci-joint) à
Casablanca, près de la Gare et nous allions tout
d'abord à la Messe dans la chapelle d'une prison, prés
de chez nous (Notre Père était militaire, Adjudant-
Chef).
Puis nous sommes allés à l'église de la Foncière, où
nous étions tous Coeurs Vaillants avec mes frères !! cf :
h t t p : / / w w w. l e v i e u x m a ro c . c o m / C a s a % 2 0 A u t re s % 2
0quartiers%209.html
Nous sommes venus au Maarif qu'en 1955, (nous habi-
tions alors Rue Watteau, (située en G 10 sur le plan de
Casa ci-joint), où nous avons continué notre jeunesse
de Coeurs Vaillants, puis d'ados, etc.... 
Nota : En voyant ces églises via cf : 
h t t p : / / w w w. l e v i e u x m a ro c . c o m / C a s a % 2 0 A u t re s % 2
0quartiers%209.html
, je pense à l'Eglise Saint Paul, où sauf erreur, on
racontait que le curé de Saint Paul, fermait à clé son
église, une fois que l'office avait commencé, car, il ne
supportait pas les retardataires !!
Il y a des ados du Maarif, qui vont raconter leurs aven-
tures, lorsqu'ils arrivaient en retard à l'Eglise :
Et d'autres maarifiens, qui préféraient attendre la fin de
la messe, au bar à côté de Saint Antoine de Padoue !!!
(sauf erreur, un petit blanc !!!)
Est-ce que vous vous rappelez que nous ne voyons les
filles que le Dimanche à la Messe : Difficile à "dra-
guer" dans ces conditions !!!
Cela me fait souvenir à la chanson de Gilbert Bécaud
"Charlie, Oh Charlie t'iras pas au paradis ", les garçons
d'un côté à gauche et les filles à droite !!!
Voyez ci-joint, , je vous mets les paroles de Bécaud ... 
Bises Maarifiennes à tous 

José Nuñes
Bonjour Pierrot. De ce côté, il faut t’adresser à Alain
Macia. Bisous à vous. José
PL : Salut José et Christine, Merci de votre mail. J'ai
eu entre-temps la réponse pour des dizaines de
Maarifiens !!! José, alors cette préparation au
Championnat du Monde des Maarifiens de Pétante
dans le sud de la France, tu le prépares ???? Bises
Maarifiennes. Pierrot Lacroix

Gisèle Goussard
Bonsoir Pierrot , Pour répondre à ta demande , l'église
St François, au quartier de la Foncière, se trouve sur le
plan aux coordonnées ( L ,5 ), rue Dupleix, elle est
signalée par le symbole de la Croix
Pour la petite histoire, les prêtres Espagnols étaient
dans la Vieille Médina ( derrière les planches) à

l'église St Bonaventure, puis ensuite aux Roches
Noires et pour finir à l'église St François à la Foncière.
Mes enfants ont été baptisés dans cette Eglise, rai-
son pour laquelle je la situe sur ce plan . 
J'espère que Martine et toi , allez bien. Je vous embras-
se bien amicalement. Bises. Gisèle .A+.
PL :Merci Gisèle : J'espère que votre déménagement
en Espagne s'est bien passé et que vous profitez du
Farniente Espagnol ! Gros bisous 

Jean-Alvarez
Bonsoir Pierrot, L'église de la Foncière sur le plan est
le n°30, Rue Dupleix. 
C'est l'église Saint.François d'Assises et aussi l'église
espagnole. Amitiés. Jean-Marcel Alvarez
PL : Merci Jean-Marcel

Jackie Gardey
Bonjour Pierrot, J'ai une église située au L5 (située en M
8 sur le plan de Casa ci-joint), rue Dupleix, entre le bou-
levard de la Gare et la rue Lafayette. Amitiés Jackie

2ème mail de Jackie :
Pierrot, Je te conseille d'aller sur le site :
www.casablancacruise.com et clique sur carte de la
ville. Tu verras tout de suite en haut , à droite Foncière. 
Juste au-dessous, tu aperçois l'église St Jean. A+. Jackie

Maryse Duarte

Pierre j'ai un plan de Casa plan 82 qui m'indique carré
G6 anciennement rue de l'église, aujourd'hui rue
d'Azilal quartier foncière. bisous à vous 2. @ Bientot
Maryse
PL : Merci Maryse

2ème mail de Maryse :
Pierrot, après recherche voilà ce que j'ai trouvé :
Église des Franciscains Saint François d'Assise au
quartier La Foncière.
rue de l'Eglise avant et rue d'Azilal maintenant
Eglise Catholique au Maroc (Aumonerie du Lycée), 2
Rue H'saine Ramadan . Quartier Fonciere, Casablanca
. bisous. @ Bientot Maryse

Manu Muñoz
Fils, impossible d'identifier son emplacement sur ce
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plan.. salut. Manu
PL : Je joins, de suite, le fichier plan de Casablanca
1950 en annexe : Manu, tu pourras "zoomer" et voire
notre belle ville de Casa !
J'ai aussi ajouté, dans la Rubrique "Plan du Maarif et
de Casablanca" le plan de Jacques Salerno

Daniel Bravo
Moi, j'habitais derrière l'Eglise St francois rue Dumont
D'urville 

Jean-Antoine Guerra
Salut Pierrot, je suis heureux de recevoir un mail de ta
part, je ne sais pas comment j'ai perdu ton adresse, j'ai
terminé un livre "Noël 1954" sur une histoire réelle,
qui est arrivé a ma famille, avec un petit miracle le
25/12/1954. J'aimerai la partager avec les Maarifiens ,
mais le dossier est un peu lourd 120 a 130 pages. dis
moi comment faire.  Amitiés. Jeannot.
PL : Merci Jean-Antoine de ton mail. Si le poids de ton
livre est supérieur à 4MB, "coupe" ou "partage" ton
bouquin en 2 ou 3 et je pourrais le mettre sur le site. A
+ Pierrot Lacroix

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Jeannot Guarino
Gilbert Bécaud "Charlie, Oh Charlie t'iras pas au para-
dis " :
Charlie, Oh Charlie t'iras pas au paradis
Charlie, Oh Charlie t'iras pas au paradis
Tes pensées sont mauvaises
Tu fais honte à ton diocèse
T'iras pas au paradis Charlie
Elle est là derrière un pilier
Je la regarde agenouillée
Aux jours de Pâques et de Noël
A la messe je ne vois qu'elle
Elle est belle comme la statue
De la Vierge à l'Enfant Jésus
Comment voulez-vous je vous prie
Que dans ces conditions je prie
Oh Charlie t'iras pas au paradis
Charlie, Charlie, t'iras pas au paradis
Mon paradis c'est elle et c'est tout 
Et même si je scandalise
Quand je suis à l'église
Je pense à Marie
Aux yeux de Marie
Je pense à Marie
Aux mains de Marie
Au corps de Marie
Au cœur de Marie
Je pense à Marie-Louise
Come and get it
And get it now
If you don't get it

You're a paw
J'arrive une heure avant la messe
Pour la joie de la voir passer
Et pendant qu'elle est à confesse
Je suis jaloux de son curé
Je me lève et je m'agenouille
Je me sens comme crucifié
Par tous les regards qui me fouillent
Des grenouilles de bénitier
Oh Charlie, t'iras pas au paradis
Charlie, Charlie t'iras pas au paradis
Ton paradis je m'en fous
Mon paradis c'est elle et c'est tout
Et même si je scandalise
Le dimanche à l'église
Je pense à Marie, je pense à Marie
Aux yeux de Marie
Aux mains de Marie
Au corps de Marie
Au cœur de Marie
Je pense à Marie-Louise
Come and get it
And get it now
If you don't get it
You're a paw
Tout à l'heure quand elle va sortir
J'vais la rater encore une fois
Tout à l'heure ces ballots vont rire
Sur le zinc du café tabac
Rigolez les gars rigolez
J'y mettrai le temps qu'il faudra
Mais un dimanche vous la verrez
Sortir de l'église à mon bras
Oh Charlie, tu l'auras ton paradis
Charlie, Charlie, tu l'auras ton paradis
Elle sera belle belle tout en blanc
J'aurai un chapeau et des gants
Et même si ça scandalise
Un beau jour à l'église
Je s'rai le mari, je s'rai le mari, je s'rai le mari...
De Marie-Louise
Plan-Casablana-1950

16/6/12

Sylviane Galindo
Bonjour Pierrot, J'ai bien reçu le message que vous
avez envoyé à Jacques Salerno au sujet de la photo de
Notre Dame de Trapani que j'avais envoyée il y a déjà
quelques années. 
Cette photo n'a pas été prise en 1966 mais bien avant
notre départ de Casa en 1958. 
En 1966 j'étais déjà depuis quelques années installée
en Californie.
Cet encadrement en ma possession appartenait a mes
parents. 
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Si mes souvenirs sont bons je crois avoir connu une
Salerno a l'école du Maarif ou peut être même au
Collège Mers Sultan mais je n'en suis plus très
sure...cela fait si longtemps! 
Pour ce qui est de mon "silence" je dois dire que je
visite tous les soirs le Lien et d'ailleurs parfois lorsque
je suis en ligne je peux y voir votre nom et cela me dit
que vous y êtes aussi mais je ne veux pas vous déran-
ger. Mon silence est plutôt du au fait que je suis très
occupée ces derniers temps vu que ma fille Nadine -
amputée depuis plus de 25 ans à cause d'un chauffard
saoul- a du encore subir une autre opération et en ce
moment elle reprend ses forces mais n'a pas encore de
prothèse donc elle doit se servir de béquilles et de
chaise roulante.
D'autant plus qu'ayant sa fille Sylvie, 2 ans 1/2 (déjà)
je dois l'aider d'une façon ou autre. 
Croyez moi j'ai toujours plaisir a jeter un coup d'œil
sur le Lien et y lire les nouvelles des uns et des autres. 
Au sujet de votre 2eme message, rapport Mr. Salerno,
vous parlez d'une Marie Antoinette Lombardo, ce nom
ne me dit rien et parlant "siciliennes du Maarif" je
dirais que la famille Galindo serait plutôt "espagnole
du Maarif" si on veut parler de mes ancêtres. 
Et voila pour les dernières nouvelles de la famille
Galindo-Froesch. 
Je vous remercie pour le travail que vous faites et de
vous être soucié de ce qui se passe dans la famille. 
Je me permets de vous envoyer une grosse bise
Californienne. A la prochaine.
PL : Merci Sylviane, Je pense que Jacques Salerno
parlait de la famille Ruglio, concernant les siciliens du
Maarif, mais cela est de sa responsabilité : je ne suis
pas le Padre qui connaissait " par cœur " tous les
Maarifiens et leurs familles : Quelle mémoire, il avait
notre Lucien !!!
Nous pensons fort à votre famille éprouvée par ces
opérations à votre fille. Merci de votre fidélité.Pierrot

Jacques Salerno
PL : J'avais envoyé à Jacques un mail pour lui dire :
"Peux-tu me recadrer par rapport à ta vie à Casa, au
Maarif et ta famille STP. Merci Jacques"

Voici sa réponse :
Pierrot, Mon grand-père sicilien né en 1888 à Tunis
Ma grand-mère née en 1890 à Partinico (Palermo).
Ils se sont mariés en 1911 ou 12 à Tunis.
leurs enfants:

• Mon oncle Mario né en 1913 à Tunis
• Mon père Armand né en 1919 à Casablanca
• Ma tante Sylvia née en 1924(?) à

Casablanca.
Ma mère est native de Cherbourg et est arrivée au
Maroc en 1946.
Mes parents se sont mariés en 1948.

Je suis né en 1950 et ma soeur Christine est née en
1952.
Mon père n'avait pas d'autre famille à Casablanca. (je
sais qu'il y avait d'autres Salerno notamment au Mâarif
mais nous n'avons pas de liens de parenté).
Mon père est né rue de Briey ( croise l'Aviation
Française)Quartier Liberté et/ou Mers-Sultan.
Je suis né et ai habité jusqu'à l'âge de 14 ans dans le
quartier La Foncière
Puis en centre ville rue Clémenceau à l'angle rue
Guynemer (Immeuble de la Banque Commerciale du
Maroc).
J'ai fréquenté l'école primaire de la rue Dupleix puis le
Lycée Lyautey jusqu'en 1966 notre départ pour la
France.
Je suis arrivé en France à Belley 01. Puis je suis allé à
Cholet 49 où je réside toujours. Voilà résumée la chro-
nologie de ma famille; Bien amicalement
PL : Merci JacquesNanou Franco
Bonjour Pierrot, Encore une amie qui est passée sur
l'autre rive.
Rose Tarrit née Galiano est décédée le 13 Juin. Elle
était agée de 79 ans.
Les personnes qui l'ont connue garderont d'elle le sou-
venir d'une personne discrète avec beaucoup de dou-
ceur et un sourire rayonnant.
Ses obsèques auront lieu le Samedi 16 Juin à 14 h 30
en l'église de Montastruc la Conseillère près de
Toulouse.
Rose et son mari étaient des fidèles entre les fidèles du
MAS.
A son époux Robert et à ses enfants, le M.A.S. présen-
te ses très sincères condoléances. Merci de faire passer
cet avis sur le site. Bises. Nanou

Rose Tarrit née Galiano
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décédée le 13 Juin 2012
PL : Nous présentons toutes nos condoléances à la
famille

15/6/12
P L : Gigi Nous envoie la mise à jour du tro m b i n o s c o p e
avec les photos de Raphaël Sanchez. Merci Gilbert .

Nano Piccione et Gigi

Jacques Salerno
Merci Pierrot, Pour les photos et aussi pour les extra-
its de mails , je vais à mon tour transmettre les données
et les noms. Je sais à qui je dois adresser ces photos à
Marie-Antoinette Lombardo épouse Stephant
....Je pense qu'il doit effectivement exister d'autres
photos de cette cérémonie ou même d'autres années.
Peut-être que Sylviane Galindo me répondra ????
Peux-tu me donner son adresse email ?
Je vais aussi chercher du côté de José Morido.
Encore une fois Merci d'avoir répondu aussi vite.
Bien amicalement 
P L : Concernant les adresses E-Mail, nous ne les don -
nons pas sur le site. Ceux qui ont le mot de passe du site
peuvent les consulter. Sylviane Galindo lit régulière -
ment le site : Elle répondra sûrement, mais attendons.

14/6/12
Jacques Salerno

Bonjour Pierre, Je suis à la recherche de photos pré-
cises. Tu as transmis à Manu Muñoz, il y a 2 à 3 mois
environ une photo de la procession du 15 Août 1966 au
Maârif (bien sûr).
Cette photo a été incluse dans le diaporama " Sacrés
Gamins du Maârif ", produit par Manu Muñoz.
A Rosas ce week-end dernier lors de retrouvailles du
Quartier La Foncière, j'ai rencontré une amie qui a
reconnu son père et quelqu'un d'autre sur cette photo.

Question : as-tu d'autres photos de cette cérémonie ,
cette procession du 15 Août 1966 ? ou connaîtrais-tu
quelqu'un qui en aurait? Et dans ce cas merci de me les
transmettre afin qu'à mon tour j'en envoie.

15 Août 1966
D'avance Merci Beaucoup Bien amicalement d'un
casablancais de La Foncière. Jacques
PL : Bonjour Jacques, Je te joins les 2 photos que j'ai
reçues des Maarifiens pour le Lien, du 15 Août 1966.
Voici un extrait de mail de Sylviane Galindo , le 12
Septembre 2006 :
"Bonjour, Merci pour votre prompte réponse. Je ne
connais pas la personne Nicole Ruglio. Quand je par -
lais de N-D de Trapani, je parlais de la photo prise
lors d'une Procession du 15 Août dans la rue du Jura
et dont j'ai l'original. 
Je sais que je l'avais envoyé par e mail, peut-être dans
le site de Morido. 
En tout cas étant surprise cela m'a tout de même fait
plaisir de la voir sur votre site. SVP pouvez vous faire
paraître le message ci dessous sur le site, merci
d'avance pour le travail que vous
faites. Amitiés. Sylviane Froesch"
et le 11 Aôut 2006 de Nicole Ruglio :
Merci au Padre, également pour lui une bonne fête de
l'Assomption, que de bons souvenirs cette procession
du 15 août, mon père qui était sicilien a porté la vier -
ge pendant plusieurs années. je vous embrase Padre,
mes amitiés à toi Pierre."
Voilà, au mois 2 lectrices peuvent t'aider !
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Je mets ton mail sur le site : peut-être une autre per -
sonne pourra te répondre ? Bonne journée. Pierrot.
Nota : Tous les messages que vous avez écrits sont
accessibles via les fichiers "pdf" que Gilbert Heredia
nous a élaborés : il suffit de taper des mots cles pour
retrouver vos recherches; Je transmets à Sylviane
Galindo et à Nicole Ruglio en copie cachée : Si ces
dames veulent te répondre, elles n'auront qu'à t'écrire
Salutations Maarifiennes

Arlette Clercq
Regardez son pps sur le Merveilleux Maroc

13/6/12
PL : Le compteur du site affiche 133'530 visites !!!
Merci de votre fidélité.

Raphael Sanchez
Salut Pierrot, Je viens de faire un tour sur le site du
Lien. J'ai relevé une petite erreur : ma femme,
Monique Ozanne, est née à Strasbourg. Je ne connais-
sais pas Aïn Bordja !
Tu faisais peut-être référence à une autre personne.
Mais ce n'est pas grave. Amitiés Raf

Raphael Sanchez
PL : Désolé, je corrige aussitôt; A +

2ème mail de Raphaël :
Bonjour Pierrot, j'ai joins une photo de l'année de notre
départ du Maroc et ce à quoi je ressemble maintenant.
Dans ma 17ème année j'étais déjà à Strasbourg. Donc
je pense que c'est inutile, non ? Allez, ciao à tous;
Raphaël Sanchez

Vincente Gil
Bonjour Pierre, Je serais à Casablanca du 14 juin au 5
juillet. J'en profite pour vous souhaiter, à tous, un très
bel été. Bisous .
PL : Merci Vincente; Bonnes vacances. Bonjour à
Daniel. Pierrot

PL : Gigi est en train de préparer les fichiers en "pdf"
(Portable Document Format) afin de réduire la place
sur notre site. C'est un long travail, car Gilbert doit
reprendre chacune des lignes qui sont écrites sur le
site et les photos , afin de fabriquer un bloc de lecture
(via le logiciel Adobe Acrobat), lecture que vous pour -

rez agrandir via le zoom, rechercher un nom, un lieu,
etc ... Merci Gilbert.

12/6/12
André Alvarez

en Hommage aux Bee Gees... Bonne journée
Regardez comme c'est bien fait :
On a pris des extraits de films des années '40 avec Rita
Hayworth, Fred Astaire, etc, et on les a agencés avec
la chanson « Staying Alive » des Bee Gees qui date
de la fin des années 70.
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = m z 3 C P z
dCDws

Raphael Sanchez
Raphael Sanchez (1953 - Rue du Mont Dore, marié à
Monique Ozane de Strasbourg)
PL : J'avais reçu un mail de Raphael que j'avais mis la
rubrique des pps : "Comment Agir autrement"
et comme , sauf erreur, je ne le connaissais pas, j'ai
demandé à Raphael de se présenter : 

Voici sa réponse :
Bonjour, il est vrai que c'est la première fois que j'en-
voie un mail au Lien, c'était un envoi en CCI que j'ai
effectué.
J'habite à Oberhausbergen.
Je suis le dernier frère de Carmen, Charles, Fernand
(Gussano) et de Marguerite (les Copains).
J'étais dans ma douzième année quand nous avons
quitté le Maroc en 1965.
Nous avions fêté notre départ et ma communion solen-
nelle dans la salle du MAS.
Je regrette de n'avoir pas vécu assez longtemps au
Maârif pour pouvoir participer plus souvent à la vie du
LIEN.
Depuis que j'avais envoyé au Padre les photos d'une
réunion à Strasbourg dans les années 90, je reçois le
LIEN.
J'ai de vagues souvenirs, ou pas du tout, de tous ceux
qui écrivent, à part quelques uns.
Par exemple, sur la photo jointe, je reconnais certains
visages, mais les noms ou les prénoms...
Voilà, on vieillit aussi, on commence à regarder vers le
passé. Bref, j'envoie mes amitiés à tous ceux qui parti-
cipent à la vie du LIEN.
Salut à toi Pierrot (je me souvenais de ton visage, et,
aidé de mes soeurs et frères, de ton nom).
PL : Merci Raphaël. Pourras-tu, pour notre trombino -
scope, nous fournir une photo de toi dans ta 17ème
année et un photo de toi actuellement (photo style
identité). Désolé, je n'ai pas fait le rapprochement de
ton nom avec celui de la grande famille SANCHEZ de
la rue du Mont Dore !
Je te souhaite la bienvenue dans le site. Je te joins un
mail de début du site. A +; Pierrot Lacroix
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10/6/12
Marie-Celeste Barbat, née Correia

bonjour Pierrot, C'est de Floride que je t'envoie ce
message. Julien Correia, mon frère, vient de subir un
quadruple pontage avec en plus incisions du cou a
droite et a gauche. Il est, on peut le dire, sorti de l'au-
berge mais naturellement il est très affaibli. Cela pren-
dra du temps avant qu'il ne puisse marcher tout seul a
nouveau. Le plus dure est passé.
Je suis donc venue pour le voir 10 jours. Julien te
remercie beaucoup pour tes messages de réconfort. 
Il penser'aux photos dès qu il récupérera des forces.
Nous vous espérons tous en bonne santé et vous
embrassons bien amicalement. Marie Celeste Barbat
PL : Nous vous faisons de gros bisous maarifiens à
tous les deux. Courage Julien. Amitiés, Pierrot Lacroix

Réponse de Marie-Celeste à Angéla Sabatier à
propos de Jacques Romero
bonjour Angela, Julien est ravi d avoir des renseigne-
ments sur Jacquy.
Malheureusement, il a subi une très grosse interven-
tion cardiaque et il est a présent, très faible, de plus de

la clinique où il se trouve il lui est
impossible d appeler l étranger.
En tout état de cause voici l adresse, de
la clinique de Julien : Valencia Hills
Rehabilitation center 1350, Valencia
Hills Rehabilitation Center, 1350
SLeepy Hills RD. Room 313
Lekeland, FL 33810, U S A
P L : Voir la rubrique des pps :
"Comment Agir autrement", dans le
site, nous ne parlons pas de politique,
mais vous savez tous que nous faisons
de la politique tous les jours, en allant
simplement chez un commerçant ou
chez un autre !Un lecteur nous offre un

moment de réflexion ...

9/6/12
André Alvarez

Salut Pierrot de gros bisous à toutes les maarifiennes
et maarifiens.

PL : Nous avons reçu des mails d'Arlette Clerq,
G e o rges Lacroix, Andréa Letanneur, José Pastor,
Georges Prinzivalli, Arlette Thomas

Carmen et Dany Cuny

Bonjour Pierrot, Nous avons été consternés d'ap-
prendre le décès de Loli car nous avions eu l'occasion
de parler très brièvement avec eux, l'an dernier à Rosas.
Dany se joint à moi pour présenter nos sincères condo-
léances à l'époux de Loli ainsi qu'à sa sœur Marie-Pili
(je me rappelle très bien d'elle et de son frère décédé).
Nous leur disons courage dans cette douloureuse
épreuve. Bien amicalement. Carmen et Dany Cuny-
Sanchez
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8/6/12
Germaine Bernabeu

Bonjour Pierrot J'ai appris le décès de Mme RODEA
dès le Dimanche matin et j'ai aussitôt téléphoné à sa
soeur Marie-Pili. 
Je l'ai eu au téléphone et elle m'a expliqué ce qui hélas
s'était passé et cela m'a fait énormément de peine car
je connaissais bien Lolli puisque chaque année ils
étaient présents à la rencontre de Tolede; j'ai demandé
à Marie-Pili de me faire un petit article pour le pro-
chain Lien et m'envoyer une photo, car pour le Lienqui
sortira vers le 20 Juin c 'est trop tard. Merci pour tout
et grosses bises. Germaine

7/6/12
Pilar Garcia Galcon

Cher Pierrot, Je veux annoncer à cette grande famille
que nous formons tous le décès de mon unique soeur
et chère soeur, Loli (Dolores) Rodea, née Garcia ce
vendredi 1er juin à 18h55 : elle n´avait que 70 ans et
elle était pleine de vie et envie de vivre. 
Mardi 29 elle et son époux, Pedro Rodea (Coiffeur au
Maarif, Salon Madrid) sont allés tout heureux à la pis-
cine, en sortant elle s´est sentie un peu mal, mais elle
est quand même allée se doucher, et on est venu cher-
cher son époux parce-que elle avait subi un malaise.
Elle a perdu connaissance, son coeur s´est arrêté,
l´ambulance est venu, ils ont passe´une heure pour la
stabiliser et ils l´ont hospitalisé en Soins Intensifs
branchée à un tas de machines et de tubes, horrible...
et peu à peu ses organes se sont détériorés les uns après
les autres, jusqu´à que son coeur et son corps ont dit :
c´est fini on ne tient plus.
La Messe s´est célébrée hier dimanche à 10h35 et
aujourd´hui on l´a incinérée, c´était son désir et que
ses Cendres soient versées dans l´Océan Atlantique,
a`Biarritz.
C´est très dur. Maintenant la seule famille que j´ai
ceux sont ses enfants, Jean Pierre et Geneviève et mon
beau-frère Pedro. 
Je suis restée toute seule, j´avais déjà perdu mon frère
à l´age de 44 ans, mon père, ensuite maman il y 5 ans
et 10 mois et maintenant ma pauvre soeur.
La vie est vraiment triste quand tu vois partir tes êtres
les plus chers les uns après les autres, mais malheu-
reusement il faut continuer pour continuer à recevoir
des coups durs. Parfois je me demande si vraiment
cela vaut la peine de continuer, mais bon...
Ma pauvre soeur s´appellait Loli Garcia Galdon.
Je suis désolée, je ne sais pas comment continuer de
l´avant, je ne sais pas si je vais avoir la force nécessai-
re.  On était très unies. Gros bisous. Pili Garcia Galdon
PL : Pilar, nous sommes tous avec toi, Pedro et toute
votre famille. Loli était une femme pleine de joie, qui

nous avait fait rire à la rencontre de Rosas en 2011.
Nous prions pour vous. Nous vous présentons toutes
nos condoléances. Peux-tu transmettre à Pedro Rodea,
n o t re amitié Maarifienne. Bon Courage. Pierro t
Lacroix; Copie à Germaine, Nanou et Isablle

Pilar répond :
Merci Pierrot pour cet appui moral, j´en ai vraiment
besoin. Bisous. Pili
PL : Gros bisous; Question : Est-ce que Pedro, ton
beau frère lit des mails et à quelle adresse mail ? Biz.
Pierrot 

Loli est décédéele 1er Juin 2012

Lydia Pomares
Cher Pierre, Je ne peux pas croire ce que je viens de
lire.. la disparition de Loli Rodea.
Comme dit sa soeur, elle est pleine de joie de vivre, si
belle et si fière de ses enfants, elle formait un si beau
couple avec Pedro.
Il y a à peine quelques jours j'avais contact avec sa
fille, Geneviève, qui est écrivaine et m'invitait à la
présentation de son dernier livre à Malaga, trop loin
pour nous, mais nous avions remis ça à la présentation
sur Madrid qui était prévue pour le 28 Juin...
Je ne peux y croire... pas possible..
Toinou et moi sommes de tout coeur avec la famille en
ces moments douloureux. Nous les embrassons bien
fort. Lydia

Maryse Duarte
Pierrot, Nous présentons toutes nos condoléances à
Pilar ainsi qu'à son beau frère et toute la famille
C'est très dur Pilar, j'espère que nos prières te donnera
la force de continuer pour Jean Pierre et Geneviève et
Pedro. Avec toute notre affection. Maryse et Juan

Vincente Gil
Bonjour Pierre, je viens de lire le mail annonçant le
décès de Mme Rodéa que j'ai connue lorsque j'amenais
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mes garçons Bruno et Patrick au salon Madrid, rue du
Jura, il y a de cela près de trente ans ou au CAFC. 
D'une extrême gentillesse, elle avait toujours le sourire
aux lèvres. Cette nouvelle m'attriste beaucoup et je pense
à son mari et à ses enfants aujourd'hui dans la peine.
J'adresse à toute sa famille mes plus sincères condo-
léances en priant Dieu de les aider dans ce malheur.
Amitié sincère.

Jean-Marcel Alvarez
Bonsoir pierrot, je viens de lire la triste nouvelle qui
touche mon ami Pedro Rodéa.
A Pédro et sa famille nous présentons toutes nos sin-
cères condoléances pour la perte cruelle de Loli. 
Que Dieu la garde en sa miséricorde et qu'il donne
le courage à la famille de surmonter ces mauvais
moments.
Je sais que c'est dur mais que peut-on faire , la vie est
cruelle et elle nous joue de temps en temps des mau-
vais tours. A nouveau , sincères condoléances.
Jean-marcel et Olga Alvarez.

Germaine Bernabeu
Bonjour Pierrot, Peux-tu mettre le texte sur le rassem-
blement de Pentecôte que Nanou m'a envoyé. 
Ce week-end a été superbe et très plein de joies et de
convivialité. bisous. Germaine
"Chers amis du MAS
Un petit aperçu de notre rencontre de Pentecôte.
Après les retrouvailles et les effusions traditionnelles,
nous avons passé une soirée festive entre nous et une
autre soirée animée par le village. 
Nous avons eu également une très belle excursion au
Puy en Velay.
Notre messe a été magnifiquement célébrée par le Père
ENGUER qui est le provincial salésien et un hom-
mage a été rendu à notre Padre.
Le bilan de cette Pentecôte 2012 est très très positif.
Un seul petit regret : qu'il n'y ait pas plus de personnes
qui se mobilisent pour ces moments de pure amitié. 
Nous étions 80 personnes.
A la fin de ce week-end et comme toujours lorsque
nous assistons à une rencontre, nous sommes repartis
le cœur gonflé de joie et d'amitié.
Germaine Bernabeu."
PL : Avec plaisir pour la diffusion, mais, je pense que
Germaine n'a pas encore reçu la triste nouvelle pour
Loli. La photo de la rencontre se trouve dans la
rubrique des Rencontres : "Pentecôte 2012"

Bernard Paris
bonjour vous 2 ! voici ma nouvelle adresse mail 
comme je te l'ai dit je suis maintenant sur Sausset les
Pins près de Marseille. Si vous passez dans le coin ou
si vous voulez venir: ce sera avec plaisir ! mon n° de
portable n'a pas changé. je te donnerai prochainement

un no de téléphone fixe. merci d'avance. bises à vous. 

Angela Sabatier
J'ai eu Jacques Romero au téléphone et j'ai transmis les
renseignements à Julian Correia. Amitiés maarifiennes.

6/6/12
Nicole Ruglio

Bonjour Pierre, J'ai lu le message de Julian Correia : I l
cherche le n° de téléphone de Jacques Romereo, je te le
donne. C'est son frère Michel qui vient de me le donner.
PL : Merci Nicole. Vive le Téléphone Arabe et la
Maarif !!! Jacques Romero habite toujours à F- 34130
Mauglio

Julian Correia
Salut, Je viens de subir une opération du cœur ... ponta-
ge de 3 veines il y a 14 jours. J'ai survécu mais affaibli. 
Ma sœur Celeste est venue de France me voir : cela
fait du bien d'avoir de la famille autour.
Je dois faire de la thérapie pendant 2 a 3 semaines et si
tout va bien, je rentrerai chez moi. Quand ???? 
Je profite d'envoyer un grand bonjour à tous les maa-
rifiens. bye bye . Juliano Correia
PL : Julian, Nous sommes de tout coeur avec toi. Tu
feras une bises à Marie-Celeste. Bon courage. Remets-
toi au plus vite. Amitiés Maarifiennes. Pierrot

Emilienne Ruiz
Merci Pierrot pour les photos et pour ta bonne humeur
lors des rencontres. Emilienne
PL : C'est avec plaisir. Bisous. Pierrot

Arlette Thomas
Cette vidéo devrait faire le tour du monde... En
musique.... Une magnifique initiative de quelques
jeunes en Italie ! C'est tout simplement « magique » ! 
Regardez cette vidéo :
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h _ p o p u p ? v = h N 8 C K
wdosjE
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PL : Nois avons reçu des mails de José Pastor. Plus de
nouvelle d'Annie Lopez : Que pasa ??

5/6/12

Julian Correia

Bonjour Pierre, Je voulais annoncer le décès de notre
ami Joseph Sanchez a un autre ami ROMERO
Jacques.
J'ai appellé Jacques, par téléphone 3 fois chez Roméro
Jacques et personne ne répond. Comme Romero
Jacques est veuf et vit tout seul, j'essaye de le contac-
ter pour avoir de ses nouvelles. J'ai aussi contacter la
Présidente des anciens du Maroc, et elle me répond :
"Cela fait presque 2 ans, la dernière fois que je l'ai vu
dans une réunion des anciens à Montpellier, et j'ai
entendu dire qu'il avait était malade et que sûrement il
serait dans une maison de retraités. laquelle ??"
En 1993, je lui ai rendu visite chez lui a Mauguio, en
2004, je lui ai rendu visite a St. Audes ( ou Saint Aunès
?). Y aurait-il quelqu'un qui pourrait me donner des
renseignements au sujet de Jacques Romero ?. Merci
Voici mon e-mail : correia.julian@gmail.com 
PL: Julian, je mets ton message sur le site dès que pos-
sible; Personnellement, je ne connais pas Jacques
Romero. Jacques est de 1943, rue Mt Ampignani
(Maarif), il était marié à Odette Martinot. (DCD)
Dans le fichier des mails, il y a une Romero Elisa : Est-
ce la famille ? Je fais copie à Germaine. J'espère que
tu vas bien. Merci de ton amitié Maarifienne
Julian, pense à nous envoyer des photos de toi, des
années 1965 et actuellement : Pierrot Lacroix

Louise Diamante
Avez-vous déjà vu un paon en plein vol? 
C'est magnifique! C'est comme un phénix dans un
conte de fée !
PL : Voir la photo ci-jointe

Paon en plein voil
PL : Nous avons téléphoné à notre GiGi international
: Tout va bien : il est en plein travail pour réaliser des
films sonores !

4/6/12

Gusano Fernand Sanchez
J'ai brillé par mon absence. Je pense; et je m' en excuse
encore, mais à l'attention de Jeannot Guarino en
Novembre, me trouvant en Afrique chez ma fille, je lui ai
envoyé un message, m' excusant, mais pas de réponse. 
Mais les choses de la vie, un départ programmé
chez les Basques, ensuite je suis sur le point d' embar-
quer sur un bateau de croisière le tour de la
Méditerranée (demain), Genova, Barcelonan Tunis,
Malte, Messine, Roma et re Genova, ensuite voiture et
Le Luc !
Bref une première pour nous ,la compagnie Msc sur le
Divina, et non Costa, quoi que Italienne aussi la cie. 
J' embrasse tout les maarifiens, des têtes de copains et
copines que j' ai regardées longuement (et oui mais c'
est bien sûr), légèrement avancées en âge, comme
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disait mon grand père " c'est le linge qui vieillit fils" et
non vous mes amis, mes plus intimes copains et
copines reconnus du 1er coup. Ciao a la proxima.
Giusano besos a todos.
PL : Gusano, Nous te souhaitons une très belle croi -
sière; Ne demande pas au Capitaine de voir de trop
près la côte, à moins que ce soit dans un port ! Bon
voyage. Merci de ton amitié. A +. Besitos. Pierrot

”Gusano” Fernand Sanchez

Nicole Ruglio 
PL : Nicole nous envoie un pps sur le "métro" de
Casablanca! C'est loin de ce que nous avons connu !
PL : Salut Nicole, Ces photos de métro, sont celles de
Moscou et non de Casablanca !!! Gros bisous. Pierrot

Aline Goudard
Jean-Paul2 .... Même pour les Non Croyants l'homme
était génial. Voir les pps

3/6/12

Bonne fête à toutes les Maman

Arlette Thomas
Bonne fête aux maman. Arlette

André Alvarez
Salut Pierrot merci de ta réponse : oui je vais essayer
de venir à Rosas si la vendeenne prends des congés
elle viendra aussi.
Cette année nous ne partons pas car moi je pars, si
Dieu le veut, en Nouvelle Calédonie à Nouméa, au
mois de novembre car je suis papy depuis un mois d'un
petit Evan.
D'ailleurs, Françoise, la vendéenne est encore Mamy,
cette fois d'un petit Marlon il a huit jours la c de son

fils ainé car elle est déjà Mamy d'une petite fils de huit
ans des vrais vendéens : moi le mun dur moitié maari-
fien moitié caledonien, tu vois le morceau comme son
Papy. Voila mon bon Pierrot, quelques nouvelles j'es-
père que chez toi tout va bien tu feras de gros bisous à
ton épouse et à toi un petit à plus bisous à la famille
maarifienne. Dédé
PL : Merci Dédé de toutes ces nouvelles. Toutes nos
félicitations aux grands-parents. Amitiés Maarifiennes
Pierrot Lacroix

Alain Alexandre
Bonjour, Avec un peu de retard photos de notre ren-
contre à Giens. Amicales pensées. Nelly, Alain
PL : Merci pour ces photos que je vais mettre sur le
site dès que possible : Voir la rubrique de Giens 2012
Amitiés 

Nelly et Alain A l e x a n d r e

2/6/12

André Alvarez

Salut mon bon Pierrot, Voilà bien des siècles que j'ai
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causé avec toi mais je pense à vous.
De gros bisous à tous les soubisses du derb ben Maarif
A+ 
PL : Merci André de ton mail; J'espère qu'avec
Françoise, ta "Vendéenne", vous allez bien. Essaye de
venir à notre prochaine rencontre de Rosas. Amitiés
Maarifiennes; Pierrot Lacroix

1/6/12
Roger Di Lorenzo

Paulette est partie quelques semaines avant notre anni-
versaire de mariage [60 ans] célébré a St Antoine de
Padoue, par le Père Le Caer.
Qu'elle jouisse de sa présence auprès du Seigneur a qui
je prie de bénir tous les Maarifiens du monde.

Georges Prinzivalli
Bonsoir Pierrot, Je viens de voir les photos de Giens :
elles sentent bon le Maarif . 
On aurai aimé être avec vous mais malheureusement
on était en train d'enterrer notre petit neveu de 18 ans,
décédé accidentellement. 
On espère que l'année prochaine si Dieu le veut, on
pourra aller avec vous. 
Grosses bises a toi et ta petite famille ainsi qu'aux
maarifiens. Georges.
PL : Nous présentons toutes nos condoléances à ta
famille

Andréa Letanneur
Bonjour, Le film "Corpus Christi" (le corps du christ)
doit sortir entre le mois de juin et aout 2012. 
Ce film présente Jésus et ses disciples comme des
homosexuels! 
C'est une moquerie révoltante à l'égard du Seigneur, si
tu envoie ce message autour de toi nous pouvons
empêcher la diffusion de ce film en RDC comme dans
certains pays d'Europe. 
Si tu n'es pas intéressé n oublie pas, Jésus a dit : si vous
êtes embarrassés à mon sujet, je le serai aussi de vous
devant mon Père.

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,

Arlette Thomas

31/5/12
P L : J'ai ouvert une rubrique "A Germaine Bernabeu"
Ainsi, vous pouvez compléter cette rubrique, et je ferai
une copie de vos mails à Germaine, notre Présidente du
M.A.S. "Maroc Association Salesienne". Avez-vous des
photos de Germaine ???. Merci d'avance. Pierro t

Georges Prinzivalli

Chère Germaine, Je voudrai te dire banalement merci
pour ce que tu fais et bon anniversaire, mais c'est
insuffisant, tu mérites toute notre affection et notre
amour pour continuer à t'occuper de nous réunir et de
rester dans l'esprit du Padré car comme lui, tu dois tous
nous aimer pour être toujours là.
Reçois pour ça toute notre affectueuse reconnaissance.
Grosses bises et que tu sois avec nous encore plusieurs
années. Danielle et Georges

PL : Nous avons reçu des mails de Raphael Sanchez

30/5/12
Le Dimanche de Pentecôte, dans l'église où nous
étions, j'ai trouvé ce texte :
"Un tour de passe-passe ?
Le mois de Mai regroupe, à lui seul, deux fêtes chré-
tiennes aux allures énigmatiques : l'Ascension et la
Pentecôte.
Le Fils s'en va auprès du Père et l'Esprit s'en vient
auprès des hommes.
Un tour de passe-passe ?
Une pirouette divine ?
Difficile pour nous d'envisager ces temps liturgiques
au creux même de notre foi, de notre cheminement
avec Dieu.
Et pourtant, voilà pour nous l'occasion de nous laisser
à nouveau surprendre par ce Dieu qui ne fait rien
comme nous l'attendons.
De ses surprises, nous n'en voulons pas; de ses inat-
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tendus, nous n'en assumons pas les conséquences.

Nous aimerions tant qu'IL se comporte un peu plus

comme nous le voudrions.

Nous voudrions tant qu'IL s'adapte un peu à nos

demandes, à nos comportements.

Et bien non, LUI, IL vient sur notre chemin pour

accompagner, écouter, parler, partager la Parole et le

Pain.

Et IL est prêt à cheminer ainsi à nos côtés le temps

qu'il faudra.

Il est même prêt à en mourir..

l'Ascension et la Pentecôte sont autant d'interventions

inattendues de Dieu dans notre monde, pour nous

assurer, encore une fois, qu'il ne lâchera pas le mor-

ceau aussi facilement.

IL accomplit; ressuscite, envoie, rejoint puis souffle.

IL jaillit, IL survient.

Même quand nous ne nous y attendons plus ou pas.

**Que Dieu vienne nous surprendre à nouveau, cha-

cun et en Eglise !*

Céline Rohner"

Attention : pas de site 25/5 au 28/5

27/5/12

PENTECOTE

Évangile de Jésus-Christ selon saint Jean 15,26-

27.16,12-15.

À l'heure où Jésus passait de ce monde à son Père, il

disait à ses disciples : 

« Quand viendra le Défenseur, que je vous enverrai

d'auprès du Père, lui, l'Esprit de vérité qui procède du

Père, il rendra témoignage en ma faveur.

Et vous aussi, vous rendrez témoignage, vous qui êtes

avec moi depuis le commencement.

J'aurais encore beaucoup de choses à vous dire, mais

pour l'instant vous n'avez pas la force de les porter.

Quand il viendra, lui, l'Esprit de vérité, il vous guide-

ra vers la vérité tout entière. En effet, ce qu'il dira ne

viendra pas de lui-même : il redira tout ce qu'il aura

entendu ; et ce qui va venir, il vous le fera connaître.

Il me glorifiera, car il reprendra ce qui vient de moi

pour vous le faire connaître.

Tout ce qui appartient au Père est à moi ; voilà pour-

quoi je vous ai dit : Il reprend ce qui vient de moi pour

vous le faire connaître. "

24/5/12
PL : Bonjour, J'aimerai que l'on puisse envoyer à notre
Présidente du MAS, Germaine Bernabeu, un recueil
écrit par les Maarifiens ! Qu'en pensez-vous ?
Je ferai un "Copier-Coller" de tous écrits, que vous
m'enverrez par Mail. Cela lui fera un joli cadeau, avec
vos photos, que vous voudrez bien me faire parvenir.
Germaine à 82 ans et s'occupe du Lien depuis de nom -
breuses années !!! Et en plus, elle gère d'autres asso -
ciations !! J'attends vos écrits ! Merci Germaine.
BIZZZZ. Pierrot

Vincente Gil
Merci Pierre pour toutes ces photos-souvenirs de ce
qui fut un super week end retrouvailles. Bonne fête de
Pentecôte. Sincère amitié.

Jean et Lydia Cammarata
coucou Pierrot et Martine .. Merci beaucoup pour
toutes les photos... vous êtes formidables... Marie et
Antoine se joignent à nous pour vous en remercier..
bon week-end de Pentecôte .. et à bientôt. gros bisous
Jean et Lydia
PL : Nous avons reçu des mails de Victor Guarino,
Arlette Thomas

2 Christian Chaban, 8 Antoinette Sanchez, 9 Jean-
Michel Gall, 10 Angèle Trapani, 12 Annie Sanchez,
13 Alain Goudard, 14 Sylviane Goudard, 15
Antoinette Santander, 16 Miuchel Santander, 17
Robert Pavon, 18 Gilbert Blatter, 19 Laurence
Maucuso, 20 Madeleine Bogo, 21 Marie-Jean
Montoya, Anette Guerit, 23 Lourde Matera, 24 Rolet
Valet, 26 Robert Olivert, 27 A l a i n F a l c o n i e r, 28
Gilbert Hérédia, 29 Margueritte Sanchez, 30 Josiane
Guerit, 24 Michèle Véra, 35 Evelyne Pacheu, 46 Le
padre, 47 Armand Macchi
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Hélène et Jean-François Ivars
Merci merci Pierrot !!!.... trop bien tes montages de
photos !!! c'est vraiment super sympa , bon maintenant
tu peux partir en week end et profitez en bien vous le
méritez bien ; On vous embrasse très fort et A+
Hélène et Jean François

Hélène et Jean-François Yvars

23/5/12
Germaine Bernabeu

Mail du 21/5/12
Bonjour Pierrot, peux-tu passer le texte suivant.
D'avance merci. Bisous. Germaine
Chers Amis du MAS et tous les utilisateurs du site "Le
Lien-Maarif". Les 8,9 et 10 Juin , le MAS organise un
pèlerinage à Lourdes.
Les responsables de l'organisation sont les membres de
l'Antenne des 3 b
Par vos messages sur le site, ou par les cartes postales

ou nouvelles que vous nous adressez, je sais que bon
nombre d'entre vous vont à titre privé à Lourdes.
Ce serait pourtant super que l'on se retrouve
Ensemble pour ce pèlerinage. Vous avez encore le
temps de vous inscrire auprès de Mr. Giacalone ou de
Jackie Gardey
Les chèques sont à libeller au nom du MAS et les
coordonnées de la rencontre ainsi que les tarifs se trou-
vent sur le site.
En espérant que ce message vous incitera à nous
rejoindre. Avec toute mon amitié salésienne.
La Présidente, Germaine Bernabeu

Danielle Dryjard
je pars en vacances du 25 au 1 juin, direction l'Italie,
"VIVA ITALIA", merci de ne pas envoyer de courrier 
J'aurai le plaisir à la rentrée de vous re contacter.
Biz à vous tous

Hélène et Jean-François Ivars
salut Pierrot, merci pour toutes les photos et à notre
tour avec un peu de retard, nous te faisons passer les
nôtres qui sont aussi bien sympa et très souriantes
....puisque tous les participants avaient adoptés d'offi-
ce les rires et sourires. 
Bref des retrouvailles tjrs aussi agréables pour nous
tous, un bien fou pour le moral (nos soucis mis de
côté). gros bisous à vous deux et à tous les maarifiens

2ème mail de la Famille Ivars :
coucou Pierrot, voilà encore des photos pleines de
bonne humeur .... gros bisous. Hélène et Jean François
PL : Merci vous deux. Les photos sont dans la
rubrique "Maarif - Copains - Copines" et dans
"Maarif - Giens 2012"

Vincente Gil, née Mancuso
Sous le soleil et dans les rires. Départ pour Porquerolles
PL : Voir les photos, comme ci-dessus

Rose Macia
Salut Pierre, Merci pour les photos, on s' est vraiment
bien amusé. J 'espère que ta maman va bien . 
Bises à vous deux. Rose
PL : Et oui, les Maarifiiens se sont bien amusés : A
l'an prochain .... Notre Maman est bien fatiguée : 3
accidents depuis Janvier !! Merci

22/5/12
PL : Nous avons eu des conversations téléphoniques
avec Nanou Franco et Bernard Paris  C'est beau les
contacts.

Victor Guarino
Bonsoir Piérrot, Je viens de lire ton ''homélie'' sur la
Famille Guarino, ce dont je te remercie.
Toute la famille à été enchantée par le séjour à
Belambra de Giens, et par l'ambiance, que vous avez
tous apporté, comme ce fut le cas à Rosas.
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Ceci dit tu as vieilli mon frère Jo d'un an, et ce qui est
plus grave, et par voie de conséquence, j'ai pris un an
de plus moi aussi...... 
As tu remarqué que les 10 Guarino été 9 ( il en manque
toujours un à l'appel hélas)
Merci pour ton amitié, soit assuré de la nôtre, mes
hommages à Martine, et @ + L'ainé
PS J'envoi systématiquement tous mes messages en
CCI ( sauf quand il y a qu 'une personne)
PL : Oh pardon, je corrige 74 ans à la place de 75 ans
!!! Merci la Famille Guarino, de votre amitié

Hélène et Jean -François 
salut les copains, merci pour toute ces belles photos et
pour ce merveilleux week end dans ce site magnifique. 
Danielle et Jeannot vous avez eu vraiment une bonne
initiative tout était super et surtout un bel anniversaire
pour Jo. Guarino .
On peut le dire, la famille Guarino est vraiment formi-
dable pour laquelle, j'ai beaucoup de tendresse, car nous
avons beaucoup de souvenirs d'enfance en commun .
Gros bisous à vous tous. Hélène et Jean -François

José Iannuchi

Bonjour Pierrot et Martine, Merci tout d'abord pour
toutes ces belles photos que tu nous fais passer ...
Elles sont supers.... surtout après ce WE sympa, je te
fais passer les miennes sous le même format Open, ce
sont des photos prises avec mon téléphone portable ...
C'est la 1ére fois que j'utilise ce logiciel "Open" j'ai un
peu galéré .... je suis moins expert que toi en informa-
tique .... tu me diras si elles sont correctes pour que tu
puisses les passer aux copains .... 
Aujourd'hui temps temps de pluie, on a eu du bol, à
une semaine près .... Biz à vous 2. José
PL : José, Merci de ton mail. Et non, je n'ai pas réussi
à lire ton fichier transmis. Peux-tu simplement m'en-
voyer tes photos via le mail ?? Merci d'avance. Pierrot

Réponse de José :
Voilà Pierrot ! les dernières .... J'ai dû faire une mau-
vaise manip sur Open, car chez moi j'arrive à lire le
diapo Open ....
Mais je sais que tu vas en faire qq chose de bien !!!
Bonne soirée à vous 2. A bientôt. José 

PL : Nous avons des mails de Solange Gras, Alain
Macia

21/5/12
Rose Macia

Rose Macia
Bonjour les Maarifiens, Et oui Pierre a raison, nous
avons passé un excellent week-end dans un site magni-
fique face à l' île paradisiaque de Porquerolles 
Notre ami a tout résumé, je ne parlerai que de quelques
anecdotes
par exemple au hasard les hommes en cachette se
réunissaient pour vider facilement une bouteille et sans
doute deux contenant un liquide jaune célèbre dans le
coin, nous les femmes n' étions pas conviées!!!! 
Les Maarifiens, c'est connu, aiment danser nous l'
avons démontré lors de la première soirée où nous
avons mis le feu, une récompense a même été attribuée
aux rois du Madison que sont Pilou et Alain 
Pour la seconde soirée place au Karaoké et là nous
avons pu apprécier les talents de Jeannot, Angèle,
Pilou, Hélène et du rocker Gilbert. 
Tard dans la nuit en regagnant nos chambres Pilou s'
est livrée à un jeu que nous ne connaissions pas doré-
navant nous appellerons Pilou Pilon je lui laisse le soin
de vous expliquer ce jeu. 
Auparavant nous avions passé la journée à
Porquerolles par un beau soleil, un petit vent et une
eau turquoise mais fraîche. Quelques courageux se
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sont baignés. 
Merci à Danielle et Jeannot pour ces deux jours très
réussis qui nous ont permis de conforter une grande
amitié, une joie de se retrouver et connaître de
franches rigolades. Bises à tous; Rose

Bob Oliver

Pierre, Pour celui (Il s'agit de Jacques) qui a demander
l'itinéraire de la réunion de la semaine Prochaine. 
S'il vient du sud (ex: Gard, Herault, P.O). Prendre
direction Mende, après direction Langogne.
Puis direction Le Puy Le Velais ( N.102) dans le villa-
ge de Costaros tourner à gauche direction Pont
d'Alleyras ( 12 Klms).. Ce sera tout en bas du village . 
Idem pour ceux qui arrivent de Marseille. Sortie

MOntélimar sud, direction Aubenas,(N.102.)
Après prendre direction Le Puy Ee Velais, puis on
passe dans mon village Thueyts. Là il sera à 71 km du
lieu de rendez-vous.
C'est la même chose que précédemment. Landos, puis
dans COSTAROS à gauche. Autrement il a le site
Mapy. J'espère qu'il va s'en sortir avec tous ces rensei-
gnements. @+ amicalement
PL : Merci Bob

20/5/12
Vincente Gil, née Mancuso

Merci Pierre pour les nouvelles photos, mais je crois
qu'une petite rectification s'impose. 
Daniel apparaît 2 fois sous 2 identités différentes et "
marié " à 2 femmes différentes. Nous avons bien ri.
Gros bisous.
PL : Désolé,  Je corrige de suite. De gros bisous. A
bientôt pour une autre fête du Maarif. Pierrot Lacroix

Arlette Thomas
C'est trop beau. Voir les pps. 

Canario De Armas
Jean Paul 2 .... 
Même pour les Non Croyants l'Homme étai génial .

Pierre Lacroix
A Giens, nous avons retrouvé une famille Formidable
La famille Guarino : 9 frères et soeurs qui sont unis
comme les doigts de la main.
Joseph a fêté dignement ses 74 ans !!!
A Roses, j'ai eu la chance de entrer dans cette famille,
via Rosette, qui m'a adopté : Dans la famille Française
des Lacroix, il n'y a eu pas de fille : Et bien, grâce à
Rosette, je suis devenu Italien de coeur et j'ai eu 5
soeurs de coeur !!!
Victor le frère aîné, qui travaillait , il y a longtemps,
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chez "Casto", est le chef de famille : Est-ce que vous
savez que Vi c t o r, en tant que chef, "exige" une
chambre personnelle et nommée, lorsqu'il se déplace
dans la famille ! Quel homme !!!
Trêve de plaisanterie, je vous donne les prénoms des 5
frères et 5 soeurs Guarino :
Victor, Joseph, Vincent, Jeannot et Robert, Lydia,
Rosette, Marie, Hélène et Anne-Marie.
Je félicite cette grande famille du Maarif. Pierrot

19/5/12
PL : Nous continuons à mettre à jour les photos de la
rencontre des Maarifiens de Giens.

Bob Oliver
Pierre bonjour., Je tenais a m'excuser auprès de Jean
Guarino, mais nous avons été obligé de partir assez
vite Lundi en omettant de lui au revoir et de le remer-
cier de l'excellent week qu'il nous a fait passer.
Surtout avec la folle ambiance qu'il y avait !!.
Egalement la sortie à Porquerolles. Je pense que 2013
sera aussi festif. Je compte sur toi pour lui faire la
commission; A bientôt sur le net et Merci encore.
Amicalement. Bob

Angèle et Daniel Bravo
Toujours aussi ravis de vous revoir et surtout un grand
Merci à Martine pour sa participation, ce qui est rare
de la part des conjoints.
Un bon week-end en bonne compagnie et dans un
endroit idyllique... à renouveler. biz. Angèle & Daniel

Arlette Clercq
Bonjour Pierrot et Martine, Je tenais à féliciter les
organisateurs de notre rassemblement de Giens. Tout
était très bien la sortie a l'ile de PorquerolesS et le
reste. J'espère que cela se renouvellera.
J'espère que ta maman va bien.
Pour répondre à Jacques pour aller à Alleyras en
Auvergne il va sur le site Michelin itinéraire et il lui
sortira celui-ci.
Personnellement avant de prendre la route je sors mon
itinéraire et après je programme mon GPS sur itinérai-
re le plus rapide et cela se passe très bien. 
Cela m'évite de faire les 24 heures quand je dois tra-
verser une ville et un village. A mon avis, il doit
prendre l'autoroute de Clermont-Ferraznd, c'est l'itiné-
raire le plus rapide. Bises à tous, Arlette
P L : Merci Arlette pour tes conseils à Jacques,
conjoint de Gisèle Goussard. Ma Maman se remet tout
doucement : Elle a 92 ans !!!. Très heureux de t'avoir
revu. BIZZZZZZ. Pierrot Lacroix

PL : Nous avons des mails de Canario De Armas,
Solange Gras

19/5/12
Lydia Cammarata

Génial les photos . encor merci. bizzz de nous deux à
vous deux. Jean et Lydia

PL : Nous avons des mails de Angèle Bravo

18/5/12
PL : J'ai ouvert de nouvelles rubriques dans la rubrique
"Maarif - Copains et Copines"
* Maarif - Rosas 2013
* Maarif - Giens 2012
Remarque sur les E-Mails :
Problème de capacité avec les mails de :
Jean-Pierre Cagnes, Joseph Guarino, Michelle
Nogues.
Avez-vous une autre adresse mail, car votre serveur
refuse de gros volumes de photos ?

Bernard Paris
Nous téléphone, suite à l'accident de Maman. Merci
Bernard ! Et oui, dommage que tu n'es pas pu venir à
Giens : le Maarif était en fête. Bernard promet de venir
à Roses : In Challah !!

Gisèle Goussard
Via Jacques, son compagnon, me demande le trajet
pour aller au Village "Cap' Vacances d'Alleyras en
Auvergne
"Rencontre de Pentecôte des 26, 27 et 28 Mai".
Qui peut l'aider ?
Gisèle et Jacques sont à présent en Espagne, à Alicante
: cela change de Trèbes (11) !!!

Claudia Frasca épouse Ventura Leonel
Salut à vous, amis et amies.
Je vous envoie les photos de la sortie à l'ile de
Porquerolles. Gosses bises . Claudia et Leonel
PL : Voir les photos dans la rubrique Maarif - Giens
2012

Lydia Cammarata
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Coucou bien reçu les photos . merci beaucoup.... gros
bisous à vous deux.. Jean et Lydia 

Danielle Dryjard
bonjour vous deux. Merci pour les photos, j'ai pu ainsi
revivre les moments forts de ce séjour.. Grosses bises
à vous deux. Danielle et Gérard

Vincente Gil, née Mancuso
Bonjour Martine et Pierre, Daniel et moi vous remer-
cions pour les photos du sympathique week end à
Giens. Beaucoup de souvenirs évoqués, de rires francs
et d'amitié toujours fervente durant ces trois jours. 
Nous en profitons pour remercier à nouveau toute
l'équipe qui pilotait ce projet. Bisous maarifiens à vous
deux. Arlette Thomas et Marie-Celeste Barbat
bonjour mes amis. à bientot à Alleras. Arlette
Pour tous les nostalgiques de "notre" beau pays qui qq
années après, tout comme moi, auront du mal à recon-
naitre certains endroits pourtant très connus à notre
époque!!! "l'oubli" est passé par là !!
Dar el Beida m'zziana !!!! 
Régalez vous. bonne journée. Salam alikum...
En cliquant sur le lien ci-dessous petite visite de 12
minutres de Dar El Beida...Dar El beida m'zziana.... 
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = 0 v -
2ylGGAZI&feature=share

PL : Nous avons des mails de Marie-Celeste Barbat

17/5/12
PL : Nous n'étions pas là ces quelques jours du 12 au
16 Mai, car nous étions partis dans le Var, invités par
Jeannot Guarino et sa compagne Michèle.
Quel fût notre surprise : Jeannot avec Danielle
D ry j a rd avaient réuni plusieurs Maarifiens à la
Presqu'Ile de Giens (83). Que c'est beau l'Amitié !!!
En un mot Formidable !!!
Nous étions 60 Maarifiens au bord de la Mer !
Que de rires : Un merci particulier à José Nuñes qui
nous a fait rire !
Merci à Pilou Paris, Angèle Bravo, Alain et Rose
Macia qui ont fait trembler les murs de rigolades !!!
Le Samedi soir, nous avons eu une soirée dansante et
le Dimanche soir, une soirée KaraoKé !!!
Que du bonheur !!!
Notre Gigi (Gilbert Heredia a fait une danse extra-
ordinaire sur le Boogie-Woogie !!
Nous avons eu la joie de traverser la Mer pour aller
manger sur l'Ile de Porqueroles !
La température de l’eau était basse mais plusieurs
d'entre nous, se sont baignés : n'est-ce pas Robert
Guarino, Rose et Alain, José, etc...
Nous avons eu la chance de voir une famille super unie
: la famille Guarino : 10 enfants !!!
Et cerise sur la gâteau, Joseph Guarino a fêté son 75
ième anniversaire !!! Quelle forme, il a ce Jo ...

Merci beaucoup de ce beau cadeau !! Il y a eu beaucoup
de photos prises : Il faudra du temps pour les publier ...
Nicole Torres qui devait être avec nous, est devenue
Grand-Mère Dimanche avec Maya. Nous avons déjà
des rencontres prévues : Rosas en Septembre 2013,
organisée par Rose et Manu 
Peut-être une rencontre dans la Bordelais via GiGi
Et tenez-vous bien, une rencontre en Septembre 2013
avec José Nuñes comme organisateur !! 
José prépare déjà, pour les Maarifiens, le concours de
boules, le plus fabuleux du Monde !!!! Merci Danielle
et Jeannot de votre organisation : Super !!! 

Nicole Torres
" Lorsque l'enfant paraît le cercle de famille applaudit
à grands cris,

Son doux regard qui brille fait briller tous les yeux,
Enfant vous êtes l'aube et mon âme est la plaine,
Quand l'enfant vient la joie arrive et nous éclaire..."

Chers amis,
C'est officiel je rejoins le clan des Mamies/Papy et j'en
suis fière !!!
Maya est arrivée vendredi 11 mai à 7 h 36 : 3 kg 580
g pour 50 cm. Amitiés. Bisous.  Nicole

PL : Nous avons des mails de André Alvarez, Marie-
Celeste Barbat, Jean-Louis Casano, Louise Diamante,
Juan Duarte, Maryse Duarte, Jeannot Guarino, José
Pastor, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas, Leonel
Ventura
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17/5/12
Évangile de Jésus-Christ selon saint Marc 16,15-20.
Jésus ressuscité dit aux onze Apôtres : 
« Allez dans le monde entier. Proclamez la Bonne
Nouvelle à toute la création.
Celui qui croira et sera baptisé sera sauvé ; celui qui
refusera de croire sera condamné.
Voici les signes qui accompagneront ceux qui devien-
dront croyants : en mon nom, ils chasseront les esprits
mauvais ; ils parleront un langage nouveau ;
ils prendront des serpents dans leurs mains, et, s'ils
boivent un poison mortel, il ne leur fera pas de mal ;
ils imposeront les mains aux malades, et les malades
s'en trouveront bien. »
Le Seigneur Jésus, après leur avoir parlé, fut enlevé au
ciel et s'assit à la droite de Dieu.
Quant à eux, ils s'en allèrent proclamer partout la Bonne
Nouvelle. Le Seigneur travaillait avec eux et confirmait
la Parole par les signes qui l'accompagnaient. 

PL : Nous sommes rentrés de Toulon, le 16 Mai à 20h
et mon frère Georges nous apprend que notre Maman,
Liliane Lacroix , 92 ans, a eu un accident à Bordeaux
: Elle rentre à l'hôpital Robert Piqué !!!
Le 17, donc, nous repartons donc, avec Martine à
Bordeaux : Maman est tombé sur un radiateur :
Plusieurs points à la tête, mais, à 3 heures du matin,
l'ambulance l'a ramenée dans sa chambre à Villenave
d'Ornon. Avec Martine, nous sommes restés toute la
journée avec notre Liliane !!! : Tout semble rentrer
dans l'ordre, mais .... Aie, Aie, profitons de la Vie dés
à présent ...

Attention : pas de site 12/5 au 16/5

11/5/12
PL : Nous avons reçu des mails de André Avarez,
Georges Prinzivalli

10/5/12

Marie Amar
Bonsoir Pierrot, Merci pour Manu Munôz pour "ces
sacrés gamins du Maarif" ! ! ........
Quel régal et quelle émotion.... tout est parfait ! 
Quel talent et quelle réalité !! Bravo !! Nos jeunes peu-
vent prendre des leçons : On s'amusait avec un rien,
"on vivait" surtout les garçons !..... 
Les filles avaient d'autres jeux ! 
Je suis de la ferme blanche : rue Gaston Krantz, mais
j'étais très souvent chez ma tante Rose PAVON, qui
avait quatre garçons et une fille. Que de souvenirs.
Merci encore.  Bien amicalement .

Rose Macia
Bonjour Pierre et Manu. Bravo et merci Manu pour
ton récit sur les gamins du Maarif.
Heureusement qu' il existe des casablancais comme toi

qui permette de ne rien oublier. Nous attendons la suite
avec impatience. Bisous. Rose

Alexandre Lale
Décès Albert Lorente
Odette, par l' intermédiaire du Lien, avec mon épouse,
nous te présentons nos sincères condoléances ainsi
qu'à tous les tiens.... Titi Lalé 

Rose Macia
Bonjour Pierre, Un petit compte rendu de la journée du
29 avril concernant la réunion annuelle du M A S à la
Navarre qui s' est très bien déroulée malgré le temps
incertain. Beaucoup de monde, une belle messe et un
recueillement devant la stèle du Padre très présent
dans notre esprit. 
Pendant la messe, moment d' émotion lorsque Juanita
Guitterez a reçu une plaque tombale en mémoire de
Jeannot de la part du MAS. 
Puis l' apéritif et le repas couscous pour certains et
panier pour d' autres dans une belle ambiance surtout
quand à notre table se trouve José Nunes qui nous
parle de Tan Tan, de ses pêches ( photos à l' appui) de
son mode de vie idyllique au sud d' Agadir et donne
envie de le rejoindre l' année prochaine au moins 15
jours; de plus José s' avère un beau parleur auprès des
femmes présentent à table et même un petit peu olé olé
mais parfaitement dans l' ambiance, Madame Bonnaud
étant témoin sympathique de nos rigolades. 
L' après midi tombola, concours de boules et danse.
Vivement l' année prochaine et félicitations aux respon-
sables de cette magnifique organisation. Amitiés. Rose
PL : Nous avons reçu des mails de André Avarez,
Juanita Gutierrez, Georges Lacroix, José Pastor,
Georges Prinzivalli

8/5/12

Michèle Lorente
Décès d'Albert Lorente.
Cher Pierrot, Je vous remercie pour vos condoléances. Je
savais que vous étiez en vacances, Germaine a été préve-
nue et elle a eu Maman au téléphone la semaine dernière.
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J'ai pu lui faire passer, par mail , les éléments lui per-
mettant de rédiger un faire part pour le « lien papier »
du mois de juin. Merci pour tout ce que vous faites.
Cordialement. Michèle Lorente

7/5/12

Manu Muñoz 
Salut Pierrot, Je t'envoie de nouveau le nouveau modè-
le de "Ces sacrés gamins du Maarif" car je pense que
tu n as pas dû le recevoir vu que je n ai pas eu de tes
nouvelles et ça m'étonne et comme j'ai dis, ou tu ne l'as
pas reçu ou tu es en voyage.
J'ai reçu plus de 100 messages de Maarifiens éparpillés
un peu partout dans le monde, allant du Canada à
l'Australie, d ailleurs on m'a même invité à aller à
Melbourne, mais là c'est sur que je n irais jamais, ya
trop d heures de vol, moi avec 2 h en avion je suis
pressé d'écraser la terre ferme.
Tous m'ont dit la même chose, que je leur ai réveillé
pas mal de souvenirs oubliés, y en a qui m'ont dit qu'ils
ont eu les larmes aux yeux, etc....
J'en suis bien content, mais je ne veux pas être le pro-
tagoniste, d'accord c'est moi qui l'ai écrit, mais pour
moi le protagoniste c'est ce que je raconte dans mon
récit, moi, pour moi je viens en deuxième plan.
Je suis en train de préparer la deuxième partie "Cette
sacrée nouvelle vague du Maarif", celle aussi va être
aimée, du moins je pense. salut. Manu
PL : Salut Manu. Et oui, j'étais en voyage en Haute-
Savoie !!. Ton récit est bien arrivé, mais j'étais à plus
de 550 Km de mon PC !!. J'avais les larmes aux yeux
pour lire ton histoire.L En un mot : Bravo ! Felicitad
!!
Tu nous fais revivre de très bons souvenirs. Manu : Tu
es un frère !!! Bonne chance pour la suite de tes récits
Chao - A+. Pierrot Lacroix

Solange Gras
Coucou Pierrot; Je pense que tout va bien tu rentres de
vacances!! je voulais que tu remercies Manu pour le
travail sur les gamins du Maarif, que de souvenirs il a
fait resurgir!! bravo pour son travail. Bisous. Solange
PL : Merci Solange. C'est beau le travail fait par
Manu. Que de souvenirs ... Gros bisous. Pierrot

Odette Lorente
Odette Lorente née Santander , ses 4 enfants Michèle,
Christian, Guy et Nicole et leurs conjoints, ses 5 petits
enfants Gautier, Camille, Edith, Elodie et Lisa ont
l'immense tristesse de vous faire part du décès le 21
avril d'Albert Lorente. Ses obsèques ont eu lieu à
Béziers mardi 24 avril.
PL : Madame, Nous vous présentons toutes nos condo -
léances. Désolé du retard, mais j'étais en déplacement.
De tout coeur avec vous et votre famille. Pierrot
Lacroix

PL : GiGi nous envoie des mises à jours des écoles :
voir la rubrique "Ecoles" - Maarif Garçons". Merci
Gilbert

Canario De Armas
Une belle histoire dans les "pps"; Je pense souvent à
vous tous. Bisous, Loulou

Mireille Bentivegna
Je m'appelle Mireille Bentivegna et je suis la cousine
germaine Bernabeu
je suis née à Casablanca et je vis à Rome.
PL : Bienvenue dans notre site

Andréa Letanneur
Pour tous les nostalgiques de "notre" beau pays qui qq
années après, tout comme moi, auront du mal à recon-
naitre certains endroits pourtant très connus à notre
époque!!! "l'oubli" est passé par là !! ..... Dar el Beida
m'zziana !!!! régalez vous. bonne journée. Salam ali-
kum... En cliquant sur le lien ci-dessous petite visite de
12 minutres de Dar El Beida...
Dar El beida m'zziana.... 
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = 0 v -
2ylGGAZI&feature=share
PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Henri Aubert, José Pastor

6/5/12

Manu Muñoz
Salut a tous. Voici le récit que vous connaissez presque
tous. Mais j ai réussi avec l'aide d'une amie a le per-
fectionner, le moderniser et le modifier un peu beau-
coup. C'est devenu une espèce de pot pourri de mes 3
montages antérieurs.
Une chose que je veux souligner, c'est que le titre parle
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de petits maarifiens, mais que c'est valable pour tous
les autres petits gamins de tout les quartiers de CASA,
vu que nous avons fait tous ces mêmes jeux.
Je vais préparer la deuxième partie qui s'intitulera
"cette sacrée nouvelle vague du Maarif" (là aussi, cela
se rapporte également à toute cette jeunesse des autres
quartiers de Casa, car nous avons fait tous ces pas
ensemble)
J'espère que vous n'aurez de problème pour l'ouvrir vu
qu il a quand même 10 MB. Je vous embrasse à tous et
à toutes, et à touites plus qu’à tous. Manu

Georges Lacroix
Bonjour à tous, Très beaux souvenirs du Maarif et du
Maroc et de notre enfance, un peu long… mais quel
travail et quelle mémoire.
Merci à ce Manu Muñoz que je ne connais pas qui est
un ami de Françoise (femme de mon cousin Manu).

Françoise ?
PL : A propos du "pps" de Manu Munñoz
très beaux souvenirs . .
C´est un ami de mon adolescence (rue de l'Atlas) qui
l'a pondu et vraiment j en ai eu la chair de poule!
Bisous... Fse

Henri Aubert
Salut Pierrot, Je viens te demander, si tu veux bien un
mot de passe pour pouvoir accéder à la rubrique
"Contacts" du site du Lien.
Est-ce bien à cet endroit que l'on peut retrouver les
adresses mail des amis du Maârif ? Par avance, je te
remercie. Henri,
PL : Bonjour Henri, Content de te lire. Avec plaisir : je
te le "mail". A +. Cordialement, Bonne soirée. Pierrot
Lacroix

Maryse Duarte
Coucou Pierot, Nous devions nous rendre à Guérande
hélas, Juan a été encore une fois hospitalisé, nous
remercions Germaine, André et Colette ainsi que les
participants de cette réunion pour leur attention et gen-
tille carte envoyée de Guérande. Bises à tous. @
Bientot Maryse
PL : Bonjour Maryse, Je viens de rentrer de voyage et
des dizaines de mails m'attendent !

Je suis de tout coeur avec vous : j'espère que Juan s'est
remis de son hospitalisation et que sa santé soit
meilleure !
Je te fais de gros bisous, Amitiés à Juan. Nous espé -
rons que les organisateurs de Guérande pourront nous
envoyer des photos de leur rencontre du 26 Avril 

Andréa Letanneur
Nos mains sont le prolongement de notre cœur... vers
les autres !!!!!
" De mon âme à ton âme"
Bisous du cœur
Andréa

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez
Gamins du Maarif de Manu Muñoz

Attention : pas de site 27/4 au 3/5

26/4/12
José Pastor

Il y a 50 ansS ! Faire suivre. Nous n'oublierons jamais!
Ce document est vraiment précieux. Il ne nous
apprend certes pas grand chose mais, pour ce qui me
concerne, je voudrais le mettre sous les yeux de mes
enfants et mes amis qui même compatissants, n'ont pas
pu prendre la mesure exacte du drame que nous avons
vécu et que nous avons vécu SEULS, sans assistance
d'aucune sorte et sans cellule psy comme il est urgent
d'en proposer maintenant au moindre bobo.
h t t p : / / w w w. e x o d e 1 9 6 2 . f r / e x o d e 1 9 6 2 / a c c u e i l / a c c u e i l . h
tml
PL : Regardez le pps d'André ...

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Canario De Armas

25/4/12
Danielle Bolgile

Coucou Pierre, Doucement, doucement je remonte la
pente, comme tu me le dis. 
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Je me remets à la peinture depuis hier et le moral est
au beau fixe. Je te remercie pour tous tes mails d'en-
couragement. Dans ces moments là, on a tous besoin
de réconfort. 
Maintenant je ne pense plus à tout cela et je me lance
fort devant. Ma famille m'a beaucoup aidé et mes
amies aussi, j'ai trois copines merveilleuses qui ont
toujours étaient là, heureusement pour moi, j'ai eu
envie de me battre et dieu n'a pas encore voulu de moi.
Je prie, je prie pour le remercier. Je t'embrasse.
Danielle Bolgile

Nous avons reçu des mails de GiGi, Manu Muñoz,
Georges Prinzivalli

24/4/12
Christophe Berthelet

Des prière pour ma maman 
Bonsoir Pierre, Je suis le fils de Danielle Bolgile, je
suis dans un état de désespoir terrible, ma maman ché-
rie est dans un profond coma, d'ou vraisemblable-
ment elle ne peut revenir.
La méchanceté des gens, les horreurs qu'elle a vécu,
les outrages, l ‘ont terriblement toucher et elle a pré-
féré partir rejoindre mes grands parents. 
Elle est entre la vie et la mort depuis plusieurs jours et
nous n'avons pas beaucoup d'espoir pour elle. 
Je vous en supplie dite aux personnes du Lien de prier
pour elle. 
Beaucoup de méchanceté, de mépris, d'abandon alors
qu'elle ne faisait que le bien autour d'elle, comment
peut on croire cela pour ma petite maman, je vous en
supplie prier prier prier pour elle. Que DIEU nous la
sauve. Merci Pierre pour elle. Berthelet Christophe
PL : Bonjour Christophe. Nous sommes de tout coeur

avec votre famille et votre Maman. Danielle était avec
nous à Rosas en 2012. Nous prions pour votre Maman.
Courage. Pierrot Lacroix
PL : Ensuite, je reçois 2 mails de Danielle : Je ne
comprends plus rien !!! En fait le mail que je viens de
recevoir du fils de Danielle est daté du 13 mars 2012
et reçu ce jour, 24/4 !!!

Danielle Bolgile
Bonjour Pierre, Après trois mois d'hôpital me voilà un
petit peu mieux, mais difficile à remonter la pente. 
Je réponds à Alain Manivet. 
Sur la photo ou se trouve Papa, c'est bien le PAPA
d’Alain Manivet, mais je n'étais pas certaine du nom
de la troisième personne. Je pensais que c'étais
Baranco Merci Alain de me donner le vrai nom. 
Tu dois te souvenir de moi, tes parents étaient très
amis avec les miens et PAPA a fait toute sa jeunesse
avec le tien. 
J'ai même bien connu ta grand-mère qui était très amie
avec la mienne qui habitait rue du Mont-Blanc. Papa et
maman sont décédées à six mois d'intervalles.  Maman en
Janvier 2006 et papa en Juillet de la même année. D'après
mes parents tu n'habites pas loin de chez moi, je crois. 
Je suis à GallarguesS Le Montueux, mais d'en peut de
temps je pars vivre en Corse. J'attends le feu vert des
médecins et via la Corse ile merveilleuse . 
Je viens d'acquérir une villa les pieds dans l'eau. Je ne
vois plus le moment d'y habiter.
Alain, peux tu me donner des nouvelles de ta sœur? et
de toi bien entendu. 
Voilà la photo est éclaircie, maintenant tu connais la
personne qui l'a mise sur le Lien. 
A très bientôt peut-être. Danielle Bolgile. Merci infi-
niement, Pierre. Je t'embrasse
PL : Danielle, Bon courage et remonte la pente. Nous
sommes avec toi. Que d'émotions ce soir !!!! Je trans-
mets à Alain Manivet. Gros bisous. Pierrot Lacroix

2ème mail de Danielle :
Coucou Pierre, Je suis ok pour aider Manu un bon
copain d'enfance pour lui faire parvenir des photos
pour son livre et l'aider éventuellement. 
Je vais bien mieux, j'espère bien continuer sur cette
lancée et de mon havre de paix en CORSE, le temps ne
sera sûrement pas long, entre la mer, la pêche et les
balades, mais je peux donner de mon temps de tout
cœur à Manu. Peux-tu lui demander ce qu'il désire
exactement? Je t'embrasse. Danielle Bolgile
PL : Je ne comprends plus rien, mais ce mail est daté
du 23 avril !!! Alors Danielle, je suis content que tu
reviens à la santé !!!
Pour Manu, je lui transmets ton mail : Vous verrez tous
les deux ce que vous pourrez échanger. Merci Mon
Dieu !!!

PL : Hier soir, j'ai eu des suées avec la publication du
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site : plus rien ne voulait fonctionner.
Jackie Gardey me téléphone, pour me dire qu'elle
avait le message "Error 404" lorsqu'elle téléchar -
geait le site du Lien.
Après analyse, le système a refusé le dernier fichier de
GiGi sur les photos de la Maternelle au Maarif. Je l'ai
donc enlevé. Demain, je vais réessayé : On verra bien !!
PL : Je remets le fichier de la Maternelle du Maarif
dans la rubrique des "Ecoles" : et tout est OK Bizarre
!!! Bonne soirée à tous

Nous avons reçu des mails de Marie-Celeste Barbat,
José Pastor, Georges Prinzivalli

23/4/12
Manu Muñoz

Salut Pierrot, Après m'être lancé dans le récit "ces
sacrés gamins du Maarif" et maintenant, presque ter-
miné "cette sacrée jeunesse du Maarif", je vais me lan-
cer dans une autre aventure, mais la il faut que que j ai
un coup de main de tous, plus on sera nombreux,
meilleur sera le résultat.
Mon troisième projet, (ça prendra le temps que ça
prendra, le principal, c'est pouvoir le terminer),
c'est de demander à tous les marifiens-marifiennes de
notre époque, des photos d'eux, seuls, en groupe, avec
les vélomoteurs, à la plage etc.... bref, toutes celles qui
se rapportent à notre époque pour les réunir et faire un
montage avec des chansons de cette époque que j'
essaierai de glisser dans des sites comme Youtube, par
exemple, pour ainsi pouvoir immortaliser cette belle
jeunesse et notre époque. 
Je ne veux pas de photos, type carnet d' identité, mais
de" pleins corps".
Sur les photos, il faudra me donner le nom de ceux qui
sont dessus.
J'ai vu pas mal de photos intéressantes sur le Lien,
mais elles sont la plupart floues, donc j aimerai il fau-
drait les originales.
Voila, voir avec ceux qui n'ont pas d' ordi, pour qu'ils
puissent collaborer avec nous, pour le bien de notre
Maarif et que tout le monde le connaisse, malgré que
je crois que même les pygmées ont entendu parlé du
Maarif.
Pierrot dis moi si c'est une idée farfelue, et que cela ne
doit pas marcher, et là j'essaierai de faire autre chose,
mais à titre personnel. salut. Manu
P L : Salut Manu, Bonne idée ! Est-ce que les
Maarifiens vont suivre ton idée ???? Amitiés. Pierrot

22/4/12
Gigi

Bonjour Pierre, Ci-joint les corrections demandées par
Alain Manivet pour Danielle Bolgile.
je vais voir notre ami André Olmo qui a un concert pas
loin de chez moi. A+. Gilbert

PL : Merci Gilbert pour cette rapidité : Voir Souvenirs
familiaux : lettre "B" : Bolgile Danielle 

Guy Saintclair, Mr Bolgil, Alain Manivet

PL : Nous avons des mails de Marie-Celeste Barbat,
Jean-Louis Casano, Arlette Clercq, Louise Diamante,
Georges Lacroix

20/4/12
Qui est Poulette-30210 ???
bonjour, message pour Daniele Bolgile
sur la photo que tu a mis sur le site ce n'est pas
Barranco mais Guy Sinclaire, et c'est bien mon papa,
Alain Manivet
PL : Je ne comprends pas ce mail : Qui l'envoie ?
Quelle photo est erronée, sachant qu'il y a des milliers
de photos sur le site
Dans quelle rubrique ? Merci de me donner ces infor -
mations. Salutations Maarifiennes

PL : Après plusieurs recherches : Voir Souvenirs fami-
liaux : lettre "B" : Bolgile Danielle . Il s'agit de Guy
Sinclaire, Monsieur Bolgile, Alain Manivet

Mais quelle est le prénom de l'envoyeur ??? X Manivet
! Merci d'être + précis et enfin, c'est Alain Manivet qui
nous éclaire : C'est son père Alain Manivet, qui se
trouve sue la photo, que je joins. Merci Alain !

GiGi
Bonjour Pierre, Ci joint la correction demandée par
Georges Prinzivalli. A bientôt; Gilbert
PL : Merci Gilbert : 
Regardez les photos de Maternelles du Maarif 

Béatrice Fourmaut
Pour te bénir, toi, ta famille et les tiens.
PL : Merci. Regardez les pps

PL : Nous avons des mails de Louise Diamante,
Georges Prinzivalli

19/4/12
Claude Buisseaux

Bonjour Pierrot, Pourrais-tu diffuser, sur le site, le pro-
gramme, ainsi que le bulletin d'inscription en p j, de
notre prochaine rencontre-pèlerinage à Lourdes, en
juin 2012. Un grand merci. Bien amicalement. Claude 
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PL : Avec plaisir:: Antenne DES 3 B : Béarn, Bigorre,
Pays Basque. Bureau de Lourdes
Rencontre-Pèlerinage Lourdes les 08, 09 & 10 Juin
2012
Proposition de programme : 
Vendredi 08 juin 2012 :
"15h - Accueil et installation Hôtel
"16h30 - Départ Procession Eucharistique (17h) 
"19h - Dîner
"20h30 - Présentation du Père Garcia
Présentation des participants
Répétition chants de messe 
Animations (chansons, histoires etc …)
Samedi 09 juin 2012 :

"08h00 - Départ Piscine (pour ceux qui le souhaitent) 
"09h30 - Départ Chemin de Croix (accompagné) 
ou temps libre : Musée de cire, Petit Lourdes etc.…
" 12h - Repas 
"14h30 - Excursion Funiculaire Pic du Jer (voir tarif
joint) 
Si mauvais temps : Visite Fabrique Statues (ou autre)
"17h30 - Réflexion- échange 
"19h - Dîner
"20h30 - Départ Procession Mariale aux flambeaux
(21h)
"23h - Messe à la Grotte suivie de l'Adoration du St
Sacrement jusqu'à minuit
Dimanche 10 juin 2012 :
"10h30 - Photo de groupe
"11h - Célébration Eucharistie à l'hôtel
"12h15 - Apéritif 
"12h30 - Repas
"14h30 - Animations et Tombola

Lourdes 31 mars 2012
Thérèse, Rosario, Jackie, Andrée et Claude

Georges Prinzivalli
Bonsoir Pierrt, je te donne une info pour rectifier sur
une photo de classe école du maarif, maternelle CP
année 1953-1954, Jean pierre CILLIA est au n° 29 est
pas au 10. Bises. Georges
PL : Merci, je transmets à notre ami GiGi.

PL : Programme-Lourdes-MAS-2012

18/4/12
Marie-Celeste Barbat

Bonjour Pierrot, je souhaite que tout aille bien pour
vous et je suis ravie de savoir que vous irez à Hong
Kong en novembre. Je l'ai connu en 1974 et j'avais
admiré la discipline des chinois quand ils allaient
prendre les ferry boats, j'avais été ravie par ce lieu dif-
ficilement comparable avec ces montagnes descendant
jusqu'au pied de la baie de Kowloon, l'animation des
rues avec leurs pancartes publicitaires géantes.
Mais il y avait eu un début de "typhoon" et il avait été
interdit de circuler toute une matinée de peur de
prendre une pancarte à travers la figure.
Vous avez de la chance d'y aller, profitez en bien et
tous mes voeux de réussite au fiston. 
Ce message aussi pour te dire que mon frère Julien
Correia en Floride, qui a eu un AVC, va mieux. Il est
quand même resté paralysé du côté gauche et il est à
présent dans une maison de rééducation à Lakeland
dont voici les coordonnées : Valencia Hills
Rehabilitation Center - 1350 Sleepy Hill - Room 318 -
Lakeland - FL 33810. U.S.A - Tel : 001 863 815 3118 
Julien remercie tous les amis du Lien qui l'ont contac-
té et vous adresse son meilleur souvenir. Il a heureuse-
ment très bon moral.
Merci donc Pierrot de bien vouloir transmettre ce mes-
sage. Gros bisous. Marie Celeste
PL : Avec plaisir
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Manu Muñoz
Merci Pierrot. Manu 
PL : Manu cherche des photos du Maarif de notre
époque

17/4/12
Manu Muñoz

Salut Pierrot, cache toi vite, voila encore l'emmerdeur
qui va te demander quelque chose.
Et c'est vrai, j'aurai besoin que tu mettes un message
en demandant à nos copains qui ont eu de la famille
avec un négoce ou une boutique au maarif,v s'ils ont
des photos la dessus.. Exemple : Gisèle = Nice fleurs.
merci. Manu
PL : et revoilà notre Manu qui demande des photos
pour son futur livre. Manu demande si vous avez des
photos de commerce de l'époque au Maarif, tel une
boutique, une épicerie, un garage, etc... (devanture,
intérieur ...) Merci d'aider Manu, pour son devoir de
mémoire

PL : Nous avons reçu des mails de Jean Bologna,
Louise Diamante

16/4/12
Gilbert Heredia

Bonjour Pierre, Suite à une demande de Bob Oliver,
trouve ci-joint le fichier de l'école du Maarif modifié
Bonjour à Martine. Gilbert
PL: Merci Gigi, vous pouvez voir les photos de classes
dabs la rubrique "Ecole"

Bérangère Colombo, née Salerno
Cher Pierrot, Cela fait un long moment de silence de
ma part, mais nous ne sommes pas encore rentiers
pour pouvoir disposer de nos journées. 
Toutefois, de temps à autre, il faut prendre le temps de

dire aux gens que nous pensons à eux et remercier pour
le travail effectué à maintenir ce lien.  Voilà, c'est fait.
Nous partons début juillet retrouver nos enfants en
Chine et fêter leur mariage. 
Ce sera sûrement un bel épisode pour eux et pour nous
quant aux traditions de fête Chinoise. Certainement un
beau dépaysement enrichissant.
Je vous raconterai au retour avec photos à l'appui.
Tu m'as dit avoir ton fiston à Hong Kong, partez-vous
cette année vers lui ? Personnellement, j'y retournerai
bien quelques jours, j'ai bien aimé.
Je te souhaite de passer un bel Eté et de profiter de tous
les beaux et bons moments qui se présenteront. De
gros becs, Bérangère
PL : Salut Bérangère, Et oui, le temps passe et ....
Nous félicitons votre fils pour son futur mariage en
Chine. Notre fils est toujours architecte à Honk Kong
: il est indépendant et travaille dans plusieurs pays
autour de la Chine. Il vient d'installer un bureau en
ville, à Honk Kong. Stéphane est venu 2 mois à Noël et
nous irons le retrouver en Novembre en Asie.
Nous profitons de notre vie de rentier, pour faire beau -
coup de bénévolat : CCAS, Associations, conseil d'ad -
ministration, enseignement de l'informatique, copains,
balades en équipe, fêtes, web-master, etc ... Nous pro -
fitons de ce que nous offre la Vie. Merci Mon Dieu
Bisous Maarifiens. Bonjour à la Suisse, qui m'a donné
du travail pendant 30 ans ! Pierrot Lacroix

Toinou Pomares
Bonjour Pierre, mon adresse E-Mail est toujours là
même. Ces derniers temps pas trop sur le net, cause
petits problèmes de santé pour les deux, mais pas bien
graves. Voilà pour les nouvelles, amitiés.Toinou.
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Arlette Clercq
Les fontaines de Dubai pleurent Whitney Houston
Pour rendre hommage à la star décédée, les fontaines
de la ville du désert ont été synchronisées sur le titre «I
will always love you».
Le spectacle est féérique.
h t t p : / / w w w. t d g . c h / f ro n t / b u z z L e s - f o n t a i n e s - d e -
Dubai-pleurent-Whitney-Houston/story/30256004

PL : Je regarde la rubrique "Notre Vie / MAS / Maarf"
Je vois que tout le monde n'est pas là et qu'il manque
beaucoup de photos. Pouvez-vous m'aider à compléter
cette rubrique SVP.
Je commence par la lettre A, puis B, ... avec les photos
que j'ai dans mon PC. Pour le texte, je vous propose
cette maquette : 
- Nom et Prénom, année de naissance :
- Ma Famille :
- Mon quartier le Maarif :
- Mes études, mon travail à Casablanca :
- Mon lien avec le M.A.S. :
- Ma vie actuelle :
- Mes remarques :
- Ma photo :
- Merci d'avance

PL : Nous avons reçu des mails de Georges Prinzivalli

15/4/12
Arlette Thomas

bonsoir Pierre, voila une belle photo de nos rameaux
2012 pour le lien "nos rencontres". bisous
Ps: un grand merci à Lucien Buscema qui me l'a
envoyée
PL : Merci Arlette. Je me demande pourquoi les orga-
nisateurs de rencontres n'envoient pas des photos de
leurs journées ?
Ainsi, tout les Maarifiens pourraient profiter de ces
rencontres.
Si en plus, comme Jean-François Ivars, on peut mettre
le nom des personnes, c'est l'idéal !!
On dirait que ce site est 'boudé" par certains!!
Dommage, car je passe beaucoup de temps, tous les
jours, pour faire vivre notre site du Lien :
"A quoi ça sert, que Ducros se décarcasse ?"

PL : Louise Diamant rnous envie des images de
Trapani 2012

14/4//12
Mireille Bonnaud

Bonsoir Pierrot ! Te serais-t il possible de refaire pas-
ser le message d'Anna Bonnaud sur la sortie du
dimanche 29 à la Navarre pour tous les maarifiens et
autres de la région avec coucous au repas car il n'y
hélas pas beaucoup d'inscription à ce jour!
Mille merci toi de le rediffuser ces jours -ci.
Biz de Mireille Bonnaud fille d'Anna Bonnaud,
Antenne du Var 83 
PL : Avec plaisir

Anna Bonnaud
L'antenne de Toulon vous rappelle que sa rencontre
annuelle aura lieu le dimanche 29 Avril 2012 à la
Navarre (La Crau).
Accueil à partir de 10H
Messe par le Père Williams à 11H
Apéritif offert par l'antenne.
Repas tiré du sac, ou une copieuse portion de couscous
(13 Eur)
Réservation à partir du 31 mars jusqu'au 25 avril
auprès de  Anna Bonnaud, 04 94 42 59 07
N'oubliez pas : assiettes, verres, couverts, pain, vin,
"boursin", dessert, boules, etc...

Manu Muñoz
Salut Pierrot, je viens encore te demander qq chose
:.Pourrais-tu m'envoyer 2 ou 3 photos des colonies de
vacances a Immouzer.. Merci. Manu
PL : OK, je t'envoie les photos que j'ai

Réponse de Manu :
Merci Pierrot et bravo, tu es le seul qui suit mon ryth-
me. A+. Manu
PL : Rappel : Manu écrit un livre sur notre Maarif de
notre époque : Si vous pouviez lui envoyer vos photos
personnels, via Internet. Merci pour lui

Maryse Duarte
Très beau et tellement vrai.. Bonne journée. Biz à tous
@ Bientôt ; Maryse
PL : Regardez son pps "Pauvres"

PL : Nous avons des mails de Canario de Armas,
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G e o rges Lacroix, Andréa Letanneur, José Pastor,
Nicole Torres

13/4/12
Marguerite Walch-Sanchez

Bonjour Pierrot, Dans mon message précédent je vous
faisais part du décès de Lourdes Natera, mais je me
suis trompée d'une année, c'est en novembre 2008
qu'elle a rejoint les anges.
Toute ma compensation à la famille de Mme Gardey,
je me souviens de sa gentillesse mais mes souvenirs
sont en maternelle, est-ce que je me trompe ? en CP, si
ma mémoire ne me fait pas défaut, j'avais Mme Collin. 
Amitiés maarifiennes

Mimico Iacopino
Salut, c'est Iacco, pourrais tu me donner le mot de
passe du lien s'il te plait. domi a+. merci

José Pastor
Je sais que certains d’entre vous ne connaissent pas
l’espagnol, mais le nom des ville se lit très bien et pour
les prises de vues et la musique, vous n’avez pas
besoin de dominer la langue. C’est tout simplement
magnifique.
PL : Voir les pps

PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez,
Maryse Duarte

12/4/12
PL : Nous avons des problèmes pour joindre Maïté
Torres-Bounakoff via l'E-mail : Ont-t-il changer de
mail ?
PL : Toinou et Georges ont répondu : Merci

Georges Prinzivalli
Bonjour Pierrot, Gusano m'a dit que tu n'arrivais pas a
me joindre je te redonne mon Mail qui n'a pas changé.
A bientôt je t'embrasse. Georges.
PL : Merci Georges. J'avais eu un retour : Adresse
inconnue; Tout est en ordre. Merci à Gusano.
BIZZZZZ. Pierrot

Nounou et Lily Corrao
Bonjour Pierrot,comment vas tu?
mon épouse Lily Guerrero très touchée par le décès de
Madame Gardey présente a toute la famille ces sin-
cères condoléances

Gisèle Goussard
Anne Laure Blasco demande pour sa belle mère ,
Elisabeth Cervera , trouver des gens du Maarif habi-
tant Alès .
Nous étions ensemble à l'école de la Présentation en
4iéme et 3ième avec Soeur Dominica et Soeur Cécile
et j'ai retrouvé des camarades de classe , par le site"
Copains D'avant" avec qui je corresponds .Christiane
Adamo (Amoros) , Anne Marie Abbas (Salpietro) ,

Ghyslaine Lacomare et Aline Kokocinski (Labarre)
qui n'habite pas très loin d'Alès, les Salles du Gardon
, je pense que c'est à une quinzaine de Km.
Pour bien faire , il faudrait qu'elle participe aux ren-
contres organisées par Le Lien , exemple celle qui va
avoir lieu à la Pentecôte , en Auvergne , une façon
aussi pour retrouver des connaissances . 
Tu pourras lui transmettre mon adresse mail , si elle
veut m'écrire. Bien amicalement. Gisèle.
PL : Merci beaucoup. Bisous Maarifiens

11/4/12

Jackie Gardey
Bonsoir Pierrot, Toute la famille se joint à moi pour te
remercier ainsi que tous les maârifiens qui se manifes-
tent lors du décès de Maman, par mail, courrier, télé-
phone...
Nous sommes très touchés de tous ces témoignages de
sympathie. Bisous; Jackie
P.S. ci-joint : photo de Maman prise pour ses 91 ans à
L'hôpital le 19 mars 2012
PL : Jackie, nous sommes avec toi, avec tout notre
coeur

Monique, Nicole Maman, Papa,Jean-Claude,
Gilbert et Jackie

Conception Moreno
Je viens d'apprend le décès de Mme Gardey : toutes
mes condoléances à la famille j'étais moi même élève
de Mme Gardey 
J'en garde un très bon souvenir courage pour la famil-
le. Conception

Carmen et Dany Cuny
Bonjour, Pour info l'invitation pour la rencontre de
l'EST les 8 et 9 septembre 2012. Joyeises fêtes de
Pâques. Gros bisous; Carmen et Dany
"Chers Amis, La rencontre de l'Esta lieu cette année à
Nancy le w.e. des 08 et 09 septembre 2012.
Samedi 08
Accueil à partir de 16h00 :
Domaine de l'Asnée : Rue de Laxou - 54600 Viller-lès-
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Nancy - tél. 03 83 27 61 05. Dimanche 09
Rendez-vous à 10 h au Domaine de l'Asnée, Messe à
10h45 si Jean-Noël Vives est en mesure de célébrer
l'Eucharistie autrement nous assisterons à la messe
paroissiale à la même heure à l'Eglise St Fiacre à
Villers-lès-Nancy
Les frais de la salle " Paris" étant de 150,00  (1 jour ?)
une participation vous sera demandée lors de la ren-
contre (en fonction du nombre de personnes présentes).
Les repas seront pris au Domaine. Bises et à bientôt 
Talon à retourner pour le 20 Avril 2012, accompagné
du chèque correspondant au nom du MAS.qui sera
débité le moment venu.

Alain et Marie-Jeanne Giroud
Bonjour Pierre, Nous te souhaitons ainsi qu'a tous nos
amis Maarifiens : Joyeuses Pâques, B o n h e u r, Santé et
Paix! Grosses bises a tous. Alain et Marie-Jeanne Giroud

Georges Lacroix
Joyeuses Pâques à Tous. Bisous

Hélène Felices
Bonjour Monsieur, mon amie Mireille Boulay ,m'a
rendu ce service auprès de vous car j'étais en panne
d'ordinateur
je me suis donc mis sur www.le-lien-maarif .com,
mais ce ne m'a été possible de passer un message en
vue de co-voiturage pour le séjour de Pentecôte
Pourriez vous m'aider ,je vous en remercie d'avance
bien amicalement Joyeuses fêtes de Pâques
PL : Recherche co-voiturage passant par Martigues
ou les environs, pour la Pentecôte.
W-E-8-et-9-septembre-2012

10/4/11
Roger Di Lorenzo

Paulette Di Laurenzo
Je tiens a remercier toute ma famille et amis pour le
soutien qu'ils m'ont envoyé ,après la perte de Paulette
Que Dieu vous bénisse.
PL : Roger, nous sommes de tour coeur avec toi -

Rose et Alain Macia
Que le renouveau Pascal vous apporte, ainsi qu'à votre

famille, Joie Paix et Sérénité. Joyeuses fêtes de Pâques

André Alvarez
Joyeuses Pâques et gros bisous à vous tous. 

Pili Garcia Galdon
Joyeuses Pâques à tos les membres de cette grande
famille que notre Cher Padre a formé et a maintenue
unie durant de nombreuses années et que j´epère perdu-
rera à travers le temps et les distances physiques qui
nous séparent. Que cette Journée soit une des plus belles
de l´année. Gros bisous à tous. Pili Garcia Galdon

Georges Prinzivalli
Un régal. Je garde. Il peut rappeler qualqu’un
Joyeuses fêtes de Pâques à tous 
http://existenz.se/out.php?id=51560

Violette et Marius Saubin
Bonjour à vous tous, en ce jour de Pâques !
Malgré ce jour de Pâques qui va vers sa fin, je vous
souhaite une bonne et sainte fête de Pâques.
Et avec cet envoi de "neuvaine" qu'on nous demande
de ne pas arrêter et que je vous fais suivre, j'ai une
prière intense que Marius et moi portons en nos
coeurs, à vous demander.... :
c'est d'accepter si vous le voulez bien de dire ce "Je
vous salue Marie" avec nous en y incluant le même
voeu que nous ! Nous croyons à la force de la prière
et portés par votre prière associée, nous espérons que
notre propre voeu soit encore plus appuyé pour être
exaucé.
Ce voeu est : que la tutelle sous laquelle est placée
ma cousine germaine de Paris, Samia, victime de la
maladie d'Alzheimer, ne soit pas retirée, comme le
réclame son fils parti vivre au Liban après son maria-
ge sur le tard il y a trois ans et qui a entamé une pro-
cédure en ce sens.
Nous sommes tous malheureux de voir la détresse de
ses trois filles, mes petites cousines, qui s'occupent
admirablement de ma cousine germaine, chacune en
couple, habitant près de chez elle au Vézinet et se
relayant auprès de leur mère. Et nous avons fait les
allers-retours avec Marius pour les soulager afin
qu'elles aient une coupure pour respirer un peu et nous
ne pouvons que constater à chaque fois son besoin
d'être protégée, et constater combien elle est vulné-
rable et à la merci de toute personne qui voudrait en
profiter, oubliant qu'elle a déjà réglée un achat, se pro-
posant en conséquence de le régler à nouveau. Je l'ai
accompagnée lors de courses, dont chez son coiffeur,
et à chaque fois, elle oublie qu'elle vient de régler une
dépense avec de l'argent liquide ou le chèque que lui a
remis sa fille nommée tutrice. A chaque fois j'ai pu
constater l'altération de sa faculté de mémoire, com-
bien elle a besoin d'être entourée, assistée à l'extérieur
tout autant que dans son cadre de vie, pour son ali-
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mentation comme pour tous les actes habituels de la
vie, même dans son habillage par rapport aux vête-
mens discordants qu'elle enfile si on ne l'aide pas à réa-
liser son erreur.
De tout notre coeur, nous prions pour que le Tribunal
de Paris rejette cette requête de casser la mise sous
tutelle de ma cousine, ...son fils ayant saisi le Tribunal
pour faire annuler cette tutelle, arguant d'abus de la
part de sa soeur aînée nommée tutrice par le juge des
Tutelles de Paris.
Le Tribunal jugera de cet appel vendredi 13 avril., en
présence de mes cousines, mère et filles et de leur frère
qui viendra du Liban.
En recevant cette demande de poursuivre cette neuvai-
ne, juste après un soupir de rechignement, j'ai pensé
d'un coup qu'elle tombait finalement bien et que je
pourrais demander au plus grand nombre des membres
croyants de ma famille éparpillée, de la famille de
Marius également éparpillée ainsi qu'au plus grand
nombre de nos amis du MAS et autres amis, de s'asso-
cier à notre voeu en ce temps pascal.
Je vous confie notre demande. Merci de ne pas nous en
v o u l o i r, Merci de vous associer à nous, si vous le voulez
bien. Nous vous embrassons tous. Violette et Marius.

Béatrice Fourmaut
Joyeuses fêtes de pâques à tous et à toutes bisous 
béa et jmichel.

Maryse Duarte
Pour tous nos amis du Lien, Joyeuses fêtes de Pâques.
Très affectueusement. @ Bientot Maryse et Juan

Vincente Gil
A tous les Maârifiens, de très belles fêtes de Pâques,
dans la joie et dans l'amour.

Louise Diamante
Joyeuses fêtes de Pâques à tous. Bisous

9/4/12
Lundi de Pâques

Évangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu 28,8-15.
Quand les femmes eurent entendu les paroles de l'an-
ge, vite, elles quittèrent le tombeau, tremblantes et
toutes joyeuses, et elles coururent porter la nouvelle
aux disciples.
Et voici que Jésus vint à leur rencontre et leur dit : « Je
vous salue. » Elles s'approchèrent et, lui saisissant les
pieds, elles se prosternèrent devant lui.
Alors Jésus leur dit : « Soyez sans crainte, allez annon-
cer à mes frères qu'ils doivent se rendre en Galilée :
c'est là qu'ils me verront. »
Tandis qu'elles étaient en chemin, quelques-uns des
hommes chargés de garder le tombeau allèrent en ville
annoncer aux chefs des prêtres tout ce qui s'était passé.
Ceux-ci, après s'être réunis avec les anciens et avoir

tenu conseil, donnèrent aux soldats une forte somme
en leur disant : « Voilà ce que vous raconterez : 'Ses
disciples sont venus voler le corps, la nuit pendant que
nous dormions. '
Et si tout cela vient aux oreilles du gouverneur, nous
lui expliquerons la chose, et nous vous éviterons tout
ennui. »
Les soldats prirent l'argent et suivirent la leçon. Et
cette explication s'est propagée chez les Juifs jusqu'à
ce jour.

André Belviso
Au téléphone : tout va bien, malgré des soucis de santé
et d'inondation ! Joyeuses Pâques 

Jean Bologna
Bonjour Pierrot, Suite au message de Marie Céleste
Correia-Barbat, j'ai contacté Julian à l'hôpital où il se
trouve aux USA.
J'ai été très content de parler avec lui, il était venu il y
à peu d'années me voir à Antibes lors d'un voyage en
Europe, et il a revu mon père (que Dieu le protège), ma
mère et mon épouse.
Nous avons mangé de bonnes brochettes Marocaines,
puis après une bonne journée où nous avons évoqués
de beaux souvenirs Maârifiens je l'ai raccompagné à la
gare pour qu'il prenne son train, à destination de
Marseille. Je dois avoir des photos de cette journée.
Concernant la santé de Julian, il va mieux maintenant,
mais il a quelques petits problèmes pour manger. (Là
bas, ce ne doit pas être les brochettes ou le couscous).
Il m'a chargé de passer bien le bonjour à tous les lec-
teurs du lien.
J'en profite pour vous souhaiter à toutes et à tous de
bonnes fêtes de Pâques. Amitiés. Jean Bologna
PL : Merci beaucoup Jean de toutes ces bonnes nou -
velles : heureux de savoir que Julian aille mieux ! Je
fais copie à Marie-Celeste ! Amitiés Maarifiennes.
Pierrot 

Gusano Sanchez
Toutes mes pensées pour la famille Gardey. Bises à
vous tous.

Jean-François Di Blasi
P L : A p ropos de la demande de Manu Muñoz, qui
re c h e rche des photos du Maarif de l'époque, pour son
l i v re : 
Ok Pierrot ! je n avais pas compris comme ça ! je vais
jeter un oeil sur mes photos ? Suis pas très riche en
photos de l' époque ! bye !
PL : Merci d'avance

L'Oued Mellah !!!!!
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Marguerite Walch-Sanchez
Bonjour Pierrot Quelques précisions sur la photo de
L'Oued Mellah 1960 : n° 13 Le prénom est : Aline
GOUDARD, n° 23 Le nom est : NATERA et non
MATERA, en novembre 2009 Lourdes a rejoint les
anges, j'en suis encore retournée, pour ceux qui l'ont
connue, je me devais de le signaler.
Elle habitait Rue du Mont Dore, c'était ma voisine, elle
habitait Torremolinos 
Je te souhaite ainsi qu'à tous les maarifiens et les maa-
rifiens "d'adoption", de passer de bonnes fêtes de
Pâques, fête de la résurrection, du pardon et du
renouveau de la nature.
Bises
Marguerite Walch-Sanchez

Gilbert Heredia
Gigi nous dit "Triste nouvelle, que le décès de Maman
Gardey.
Il nous envoie l'historique de tous vos messages de
Janvier à Mars 2012, en fichier "pdf".
Cela permet de réduire la taille de notre site, car nous
sommes limités en taille macximum. Merci Gilbert
pour tout ce travail !!!

Manu Muñoz
écrit un livre sur notre Maarif : Si vous avez des pho-
tos de notre quartier, pouvez-vous lui envoyez SVP.
Merci d'avance.

PL : Nous avons reçu des mails de José Pastor. Oued-
Mellah-1960

2 Christian Chaban, 8 Antoinette Sanchez, 9 Jean-
Michel Gall, 10 Angèle Trapani, 12 Annie Sanchez,
13 Alain Goudard, 14 Sylviane Goudard, 15
Antoinette Santander, 16 Miuchel Santander, 17
Robert Pavon, 18 Gilbert Blatter, 19 Laurence
Maucuso, 20 Madeleine Bogo, 21 Marie-Jean
Montoya, Anette Guerit, 23 Lourde Matera, 24 Rolet
Valet, 26 Robert Olivert, 27 A l a i n F a l c o n i e r, 28
Gilbert Hérédia, 29 Margueritte Sanchez, 30 Josiane
Guerit, 24 Michèle Véra, 35 Evelyne Pacheu, 46 Le
padre, 47 Armand Macchi

8/4/12 

Dimanche de Pâques
La Présidente, le bureau et les responsables d'antenne 
Chers amis, Au moment où les évènements qui allaient
bouleverser la vie du monde se sont produits, cela ne
fut d'abord qu'une rumeur, laquelle est devenue très
rapidement une immense clameur, un cri de joie : "
Christ est ressuscité " :
notre condition humaine si souvent difficile à vivre en
est définitivement transfigurée. 
C'est ce que nous allons fêter en ce Saint Jour de
Pâques.
La résurrection permet tous les espoirs. Seul l'Amour
a le parfum de la résurrection. 
A condition que cet amour soit visible, vivant et que
toute rencontre de qui que ce soit nous donne l'occa-
sion de recevoir Dieu et de le dire. 
Que les flammes de la veillée pascale dansent de joie
dans nos cœurs. 
Que ce mystère du Christ ressuscité illumine tout en
nous. 
Pâques c'est un des moments les plus forts pour com-
prendre la présence du Christ parmi nous.
Dans ces temps de prières, nous n'oublierons pas tous
ceux qui nous ont précédés dans la maison du Père.
La Présidente, le bureau et les responsables d'antenne
vous souhaitent de  Joyeuses Pâque
Évangile de Jésus-Christ selon saint Jean 20,1-9.
Le premier jour de la semaine, Marie Madeleine se rend
au tombeau de grand matin, alors qu'il fait encore
sombre. Elle voit que la pierre a été enlevée du tombeau.
Le matin de Pâques, Marie-Madeleine courut trouver
Simon-Pierre et l'autre disciple, celui que Jésus aimait,
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et elle leur dit : « On a enlevé le Seigneur de son tom-
beau, et nous ne savons pas où on l'a mis. »
Pierre partit donc avec l'autre disciple pour se rendre
au tombeau.
Ils couraient tous les deux ensemble, mais l'autre dis-
ciple courut plus vite que Pierre et arriva le premier au
tombeau.
En se penchant, il voit que le linceul est resté là ;
cependant il n'entre pas.
Simon-Pierre, qui le suivait, arrive à son tour. Il entre
dans le tombeau, et il regarde le linceul resté là,
et le linge qui avait recouvert la tête, non pas posé avec
le linceul, mais roulé à part à sa place.
C'est alors qu'entra l'autre disciple, lui qui était arrivé
le premier au tombeau. Il vit, et il crut.
Jusque-là, en effet, les disciples n'avaient pas vu que,
d'après l'Écriture, il fallait que Jésus ressuscite d'entre
les morts. 

Marie Celeste Correia Barbat 
Cher Pierrot, j'espère que vous allez bien et je te prie
de bien vouloir transmettre ce message par le Lien. 
Un petit mot pour vous faire savoir que mon frère
Julien Correia, qui vit à Lakeland et fait partie de l'an-
tenne de Miami, a été hospitalisé ily a dix jours après
un infarctus. Il a subi une intervention cardiaque, se
remet petit à petit, mais devra subir une autre inter-
vention dans les mois qui suivent après une rééduca-
tion car le côté gauche a été atteint. Julien est de la
génération de Germaine Bernabeu, il est né le
19/6/1931. C'est un fervent maarifien qui n'a jamais
oublié tous ses amis et qui suit toujours les évènements
du Maarif avec grand intérêt. Il a été très affecté par les
déces qui se sont suivis au mois de Mars. Comme il a
des amis Maarifiens aux Etats Unis je profite pour
donner le n° de téléphone de la clinique à Lakeland:
001 863 687 1100.
Par la même occasion je viens souhaiter à toutes et à
tous de belles, saintes et joyeuses Pâques. De gros
bisous fraternels.
merci à toi Pierrot qui est notre messager "préféré"
Marie Celeste Correia Barbat 
PL : Marie-Celeste, Nous sommes de tout coeur avec
Julian, qui est un fidèle du MAS. De gros bisous
Maarifiens. Juilan, on pense à toi. Pierrot Lacroix

7/4/12
Samedi de Pâques

Évangile de Jésus-Christ selon saint Marc 16,1-7.
Le sabbat terminé, Marie Madeleine, Marie, mère de
Jacques, et Salomé achetèrent des parfums pour aller
embaumer le corps de Jésus.
De grand matin, le premier jour de la semaine, elles se
rendent au sépulcre au lever du soleil.
Elles se disaient entre elles : « Qui nous roulera la pier-

re pour dégager l'entrée du tombeau ? »
Au premier regard, elles s'aperçoivent qu'on a roulé la
pierre, qui était pourtant très grande.
En entrant dans le tombeau, elles virent, assis à droite,
un jeune homme vêtu de blanc. Elles furent saisies de
p e u r.
Mais il leur dit : « N'ayez pas peur ! Vous cherchez
Jésus de Nazareth, le Crucifié ? Il est ressuscité : il
n'est pas ici. Voici l'endroit où on l'avait déposé.
Et maintenant, allez dire à ses disciples et à Pierre : 'Il
vous précède en Galilée. Là vous le verrez, comme il
vous l'a dit.»

Maryse et Juan Duarte
Pour vous tous, Joyeises fêtes de Pâques, avec gros
bisous. Maryse et Juan

Arlette Thomas
J'ai reçu ce beau message d’un ami, aussi je m’em-
presse d’en faire part à ceux que j’aime

Marie Celeste et Jean Pierre Barbat
Bonjour Pierrot, je t'adresse tous mes voeux de bonnes
fêtes de Pâques et de santé, et te prie de bien vouloir
insérer dans le Lien le msge que j'adresse à tous nos
amis maarifiens. Merci d'avance.
"Joyeuses Fêtes de Pâques à tous avec de multiples
pensées pour ceux qui sont malades ou qui souffrent,
que le Seigneur nous accorde sa miséricorde et ses
grâces. Bisous fraternels." Marie Celeste et Jean Pierre
Barbat

PL : Nous avons reçu des mails de Canario De Armas,
Georges Lacroix, José Pastor

6/4/12
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Vendredi de Pâques
Évangile de Jésus-Christ selon saint Jean 18,1-
40.19,1-42.
Après le repas, Jésus sortit avec ses disciples et traver-
sa le torrent du Cédron; il y avait là un jardin, dans
lequel il entra avec ses disciples.
Judas, qui le livrait, connaissait l'endroit, lui aussi, car
Jésus y avait souvent réuni ses disciples.
Judas prit donc avec lui un détachement de soldats, et
des gardes envoyés par les chefs des prêtres et les pha-
risiens. Ils avaient des lanternes, des torches et des
armes.
Alors Jésus, sachant tout ce qui allait lui arriver,
s'avança et leur dit : « Qui cherchez-vous ? »
Ils lui répondirent : « Jésus le Nazaréen. » Il leur dit :
«C'est moi. » Judas, qui le livrait, était au milieu d'eux.
Quand Jésus leur répondit : « C'est moi », ils reculè-
rent, et ils tombèrent par terre.
Il leur demanda de nouveau : « Qui cherchez-vous ? »
Ils dirent : « Jésus le Nazaréen. »
Jésus répondit : « Je vous l'ai dit : c'est moi. Si c'est bien
moi que vous cherchez, ceux-là, laissez-les partir. »
(Ainsi s'accomplissait la parole qu'il avait dite : « Je
n'ai perdu aucun de ceux que tu m'as donnés ».)
Alors Simon-Pierre, qui avait une épée, la tira du four-
reau ; il frappa le serviteur du grand prêtre et lui coupa
l'oreille droite. Le nom de ce serviteur était Malcus.
Jésus dit à Pierre : « Remets ton épée au fourreau. Est-
ce que je vais refuser la coupe que le Père m'a donnée
à boire ? »
Alors les soldats, le commandant et les gardes juifs se
saisissent de Jésus et l'enchaînent.
Ils l'emmenèrent d'abord chez Anne, beau-père de
Caïphe, le grand prêtre de cette année-là.
(C'est Caïphe qui avait donné aux Juifs cet avis : « Il
vaut mieux qu'un seul homme meure pour tout le
peuple. »)
Simon-Pierre et un autre disciple suivaient Jésus.
Comme ce disciple était connu du grand prêtre, il entra
avec Jésus dans la cour de la maison du grand prêtre,
mais Pierre était resté dehors, près de la porte. Alors
l'autre disciple - celui qui était connu du grand prêtre -
sortit, dit un mot à la jeune servante qui gardait la
porte, et fit entrer Pierre.
La servante dit alors à Pierre : « N'es-tu pas, toi aussi,
un des disciples de cet homme-là ? » Il répondit : «
Non, je n'en suis pas ! »
Les serviteurs et les gardes étaient là ; comme il faisait
froid, ils avaient allumé un feu pour se réchauffer.
Pierre était avec eux, et se chauffait lui aussi.
Or, le grand prêtre questionnait Jésus sur ses disciples
et sur sa doctrine.
Jésus lui répondit : « J'ai parlé au monde ouvertement.
J'ai toujours enseigné dans les synagogues et dans le

Temple, là où tous les Juifs se réunissent, et je n'ai
jamais parlé en cachette.
Pourquoi me questionnes-tu ? Ce que j'ai dit, deman-
de-le à ceux qui sont venus m'entendre. Eux savent ce
que j'ai dit. »
A cette réponse, un des gardes, qui était à côté de
Jésus, lui donna une gifle en disant : « C'est ainsi que
tu réponds au grand prêtre ! »
Jésus lui répliqua : « Si j'ai mal parlé, montre ce que
j'ai dit de mal ; mais si j'ai bien parlé, pourquoi me
frappes-tu ? »
Anne l'envoya, toujours enchaîné, au grand prêtre
Caïphe.
Simon-Pierre était donc en train de se chauffer ; on lui
dit : « N'es-tu pas un de ses disciples, toi aussi ? » Il
répondit : « Non, je n'en suis pas ! »
Un des serviteurs du grand prêtre, parent de celui à qui
Pierre avait coupé l'oreille, insista : « Est-ce que je ne
t'ai pas vu moi-même dans le jardin avec lui ? »
Encore une fois, Pierre nia. A l'instant le coq chanta.
Alors on emmène Jésus de chez Caïphe au palais du
gouverneur. C'était le matin. Les Juifs n'entrèrent pas
eux-mêmes dans le palais, car ils voulaient éviter une
souillure qui les aurait empêchés de manger l'agneau
pascal.
Pilate vint au dehors pour leur parler : « Quelle accu-
sation portez-vous contre cet homme ? » Ils lui répon-
dirent :
« S'il ne s'agissait pas d'un malfaiteur, nous ne te l'au-
rions pas livré. »
Pilate leur dit : « Reprenez-le, et vous le jugerez vous-
mêmes suivant votre loi. » Les Juifs lui dirent : « Nous
n'avons pas le droit de mettre quelqu'un à mort. »
Ainsi s'accomplissait la parole que Jésus avait dite
pour signifier de quel genre de mort il allait mourir.
Alors Pilate rentra dans son palais, appela Jésus et lui
dit : « Es-tu le roi des Juifs ? »
Jésus lui demanda : « Dis-tu cela de toi-même, ou bien
parce que d'autres te l'ont dit ?
Pilate répondit : « Est-ce que je suis Juif, moi ? Ta
nation et les chefs des prêtres t'ont livré à moi : qu'as-
tu donc fait ? »
Jésus déclara : « Ma royauté ne vient pas de ce monde
; si ma royauté venait de ce monde, j'aurais des gardes
qui se seraient battus pour que je ne sois pas livré aux
Juifs. Non, ma royauté ne vient pas d'ici. »
Pilate lui dit : « Alors, tu es roi ? » Jésus répondit : «
C'est toi qui dis que je suis roi. Je suis né, je suis venu
dans le monde pour ceci : rendre témoignage à la véri-
té. Tout homme qui appartient à la vérité écoute ma
voix. »
Pilate lui dit : « Qu'est-ce que la vérité ? » Après cela, il
sortit de nouveau pour aller vers les Juifs, et il leur dit :
« Moi, je ne trouve en lui aucun motif de condamnation.
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Mais c'est la coutume chez vous que je relâche quel-
qu'un pour la Pâque : voulez-vous que je vous relâche
le roi des Juifs ? »
Mais ils se mirent à crier : « Pas lui ! Barabbas ! » (Ce
Barabbas était un bandit.)
Alors Pilate ordonna d'emmener Jésus pour le flageller.
Les soldats tressèrent une couronne avec des épines, et
la lui mirent sur la tête ; puis ils le revêtirent d'un man-
teau de pourpre.
Ils s'avançaient vers lui et ils disaient : « Honneur à toi,
roi des Juifs ! » Et ils le giflaient.
Pilate sortit de nouveau pour dire aux Juifs : « Voyez,
je vous l'amène dehors pour que vous sachiez que je ne
trouve en lui aucun motif de condamnation. »
Alors Jésus sortit, portant la couronne d'épines et le man-
teau de pourpre. Et Pilate leur dit : « Voici l'homme. »
Quand ils le virent, les chefs des prêtres et les gardes se
mirent à crier : « Crucifie-le ! Crucifie-le ! » Pilate leur
dit : « Reprenez-le, et crucifiez-le vous-mêmes ; moi, je
ne trouve en lui aucun motif de condamnation. »
Les Juifs lui répondirent : « Nous avons une Loi, et
suivant la Loi il doit mourir, parce qu'il s'est prétendu
Fils de Dieu. »
Quand Pilate entendit ces paroles, il redoubla de crainte.
Il rentra dans son palais, et dit à Jésus : « D'où es-tu ?
» Jésus ne lui fit aucune réponse.
Pilate lui dit alors : « Tu refuses de me parler, à moi ?
Ne sais-tu pas que j'ai le pouvoir de te relâcher, et le
pouvoir de te crucifier ? »
Jésus répondit : « Tu n'aurais aucun pouvoir sur moi si
tu ne l'avais reçu d'en haut ; ainsi, celui qui m'a livré à
toi est chargé d'un péché plus grave. »
Dès lors, Pilate cherchait à le relâcher ; mais les Juifs se
mirent à crier : « Si tu le relâches, tu n'es pas ami de l'em-
p e r e u r. Quiconque se fait roi s'oppose à l'empereur. »
En entendant ces paroles, Pilate amena Jésus au-
dehors ; il le fit asseoir sur une estrade à l'endroit qu'on
appelle le Dallage (en hébreu : Gabbatha).
C'était un vendredi, la veille de la Pâque, vers midi.
Pilate dit aux Juifs : « Voici votre roi. »
Alors ils crièrent : « A mort ! A mort ! Crucifie-le ! »
Pilate leur dit : « Vais-je crucifier votre roi ? » Les
chefs des prêtres répondirent : « Nous n'avons pas
d'autre roi que l'empereur. »
Alors, il leur livra Jésus pour qu'il soit crucifié, et ils
se saisirent de lui.
Jésus, portant lui-même sa croix, sortit en direction du
lieu dit : Le Crâne, ou Calvaire, en hébreu : Golgotha.
Là, ils le crucifièrent, et avec lui deux autres, un de
chaque côté, et Jésus au milieu.
Pilate avait rédigé un écriteau qu'il fit placer sur la
croix, avec cette inscription : « Jésus le Nazaréen, roi
des Juifs. »
Comme on avait crucifié Jésus dans un endroit proche

de la ville, beaucoup de Juifs lurent cet écriteau, qui
était libellé en hébreu, en latin et en grec.
Alors les prêtres des Juifs dirent à Pilate : « Il ne fal-
lait pas écrire : 'Roi des Juifs' ; il fallait écrire : 'Cet
homme a dit : Je suis le roi des Juifs'. »
Pilate répondit : « Ce que j'ai écrit, je l'ai écrit. »
Quand les soldats eurent crucifié Jésus, ils prirent ses
habits ; ils en firent quatre parts, une pour chacun.
Restait la tunique ; c'était une tunique sans couture, tis-
sée tout d'une pièce de haut en bas.
Alors ils se dirent entre eux : « Ne la déchirons pas,
tirons au sort celui qui l'aura. » Ainsi s'accomplissait la
parole de l'Écriture : Ils se sont partagé mes habits ; ils
ont tiré au sort mon vêtement. C'est bien ce que firent
les soldats.
Or, près de la croix de Jésus se tenait sa mère, avec la
sœur de sa mère, Marie femme de Cléophas, et Marie
Madeleine.
Jésus, voyant sa mère, et près d'elle le disciple qu'il
aimait, dit à sa mère : « Femme, voici ton fils. »
Puis il dit au disciple : « Voici ta mère. » Et à partir de
cette heure-là, le disciple la prit chez lui.
Après cela, sachant que désormais toutes choses
étaient accomplies, et pour que l'Écriture s'accomplis-
se jusqu'au bout, Jésus dit : « J'ai soif. »
Il y avait là un récipient plein d'une boisson vinaigrée.
On fixa donc une éponge remplie de ce vinaigre à une
branche d'hysope, et on l'approcha de sa bouche.
Quand il eut pris le vinaigre, Jésus dit : « Tout est
accompli. » Puis, inclinant la tête, il remit l'esprit.
Comme c'était le vendredi, il ne fallait pas laisser des
corps en croix durant le sabbat (d'autant plus que ce
sabbat était le grand jour de la Pâque). Aussi les Juifs
demandèrent à Pilate qu'on enlève les corps après leur
avoir brisé les jambes.
Des soldats allèrent donc briser les jambes du premier,
puis du deuxième des condamnés que l'on avait cruci-
fiés avec Jésus.
Quand ils arrivèrent à celui-ci, voyant qu'il était déjà
mort, ils ne lui brisèrent pas les jambes,
mais un des soldats avec sa lance lui perça le côté ; et
aussitôt, il en sortit du sang et de l'eau.
Celui qui a vu rend témoignage, afin que vous croyiez
vous aussi. (Son témoignage est véridique et le
Seigneur sait qu'il dit vrai.)
Tout cela est arrivé afin que cette parole de l'Écriture
s'accomplisse : Aucun de ses os ne sera brisé.
Et un autre passage dit encore : Ils lèveront les yeux
vers celui qu'ils ont transpercé.
Après cela, Joseph d'Arimathie, qui était disciple de
Jésus, mais en secret par peur des Juifs, demanda à
Pilate de pouvoir enlever le corps de Jésus. Et Pilate le
permit. Joseph vint donc enlever le corps de Jésus.
Nicodème (celui qui la première fois était venu trouver
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Jésus pendant la nuit) vint lui aussi ; il apportait un
mélange de myrrhe et d'aloès pesant environ cent
livres.
Ils prirent le corps de Jésus, et ils l'enveloppèrent d'un
linceul, en employant les aromates selon la manière
juive d'ensevelir les morts.
Près du lieu où Jésus avait été crucifié, il y avait un jar-
din, et dans ce jardin, un tombeau neuf dans lequel on
n'avait encore mis personne.
Comme le sabbat des Juifs allait commencer, et que ce
tombeau était proche, c'est là qu'ils déposèrent Jésus.

5/4/12

Jeudidi de Pâques
Évangile de Jésus-Christ selon saint Jean 13,1-15.
Avant la fête de la Pâque, sachant que l'heure était
venue pour lui de passer de ce monde à son Père,
Jésus, ayant aimé les siens qui étaient dans le monde,
les aima jusqu'au bout.
Au cours du repas, alors que le démon a déjà inspiré à
Judas Iscariote, fils de Simon, l'intention de le livrer,
Jésus, sachant que le Père a tout remis entre ses mains,
qu'il est venu de Dieu et qu'il retourne à Dieu,
se lève de table, quitte son vêtement, et prend un linge
qu'il se noue à la ceinture ;
puis il verse de l'eau dans un bassin, il se met à laver
les pieds des disciples et à les essuyer avec le linge
qu'il avait à la ceinture.
Il arrive ainsi devant Simon-Pierre. Et Pierre lui dit : «
Toi, Seigneur, tu veux me laver les pieds ! »
Jésus lui déclara : « Ce que je veux faire, tu ne le sais
pas maintenant ; plus tard tu comprendras. »
Pierre lui dit : « Tu ne me laveras pas les pieds ; non,
jamais ! » Jésus lui répondit : « Si je ne te lave pas, tu
n'auras point de part avec moi. »
Simon-Pierre lui dit : « Alors, Seigneur, pas seulement
les pieds, mais aussi les mains et la tête ! »
Jésus lui dit : « Quand on vient de prendre un bain, on
n'a pas besoin de se laver : on est pur tout entier. Vous-
mêmes, vous êtes purs, mais non pas tous. »
Il savait bien qui allait le livrer ; et c'est pourquoi il

disait : « Vous n'êtes pas tous purs. »
Après leur avoir lavé les pieds, il reprit son vêtement
et se remit à table. Il leur dit alors : « Comprenez-vous
ce que je viens de faire ?
Vous m'appelez 'Maître' et 'Seigneur', et vous avez rai-
son, car vraiment je le suis.
Si donc moi, le Seigneur et le Maître, je vous ai lavé
les pieds, vous aussi vous devez vous laver les pieds
les uns aux autres.
C'est un exemple que je vous ai donné afin que vous
fassiez, vous aussi, comme j'ai fait pour vous.
Jeudi saint est observée au cours de la Semaine Sainte
le jeudi précédant Pâques. On parle aussi de " Jeudi
Saint "ou" Grande jeudi "dans certaines confessions
chrétiennes, le jeudi saint commémore la Cène lorsque
Jésus a partagé le Pâque repas avec ses disciples sur la
nuit avant qu'il ait été crucifié. Contrairement à
joyeuses fêtes de Pâques où les chrétiens vénèrent leur
Sauveur ressuscité, saint services sont généralement
reprises jeudi plus solennelles, marquées par l'ombre
de la trahison de Jésus.

Le Bureau du MAS
C'est avec tristesse que nous avons appris le décès de
Madame Gardey. Encore une page de notre histoire
qui se referme sur le livre de la vie.
Nous ne l'oublierons pas et à Jackie et sa famille, nous
adressons le témoignage de notre sincère affection.. Le
Bureau du MAS.

Josiane Galindo
Pierrot et la Famille Maarifienne.. Tout d'abord, j'ai
bien reçu le dernier Lien, quel plaisir!...comme tou-
jours je le feuillette d'abord et ensuite m'installe sur
mon fauteuil et le "déguste"....
Bravo pour cet excellent travail...
Notre Pere Aubert est fier de vous!.
Mes sincères condoléances aux familles eprouvées, la
réalité est là pour chacun de nous, et c'est dur d'accep-
ter de perdre un etre cher..
D'accord avec moi et avec plaisir si Manu Munoz trou-
ve des photos qui peuvent lui etre utiles dans celles
que j'ai envoyées. C'est "Notre Maarif" apres tout!...
Rien de nouveau ici.....j'ai ete opérée de la cataracte et
je peux vous dire qu'après avoir porte des lunettes
depuis l'age de 12 ans...me voila maintenant sans le
besoin de celle ci ou lentilles....Ah! le progrès de la
science...dommage qu'il a fallu attendre tant d'années
pour retrouver un peu de "jeunesse"...
Mes enfants et famille vont bien....c'est le principal!..
Merci pour votre beau travail et dévouement a conti-
nuer "Notre Lien" pour qu'il puisse vivre longtemps...
Une joyeuse fête de Pâques, que celle civous bénisseà
vous tous. Amities et bisous. Josiane Galindo(Moder)

Marie Celeste Correia Barbat
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Cher Pierrot,  Je te prie de bien vouloir transmettre le
msge suivant à la famille Gardey :
"Je suis avec tous les élèves de votre Maman attristée
par son départ, mais il est vrai que nous garderons tous
le souvenir d'une dame adorable, souriante, au regard
caressant et dont la voix nous était très chère parce que
très douce. Je vous présente toutes mes sincères
condoléances". 
J'allais quelquefois chez Mme Gardey parce que j'étais
l'amie de Nicole, en ce temps là nous nous retrouvions
toutes et tous autour du Padre les dimanches après-
midi dans une salle de l'école Dominique Savio ou
pour faire une ballade à la mer ou à la forêt. Il nous
reste en mémoire que de beaux souvenirs de nos
années au Maarif. J'ai eu la chance de voir ma classe
de maternelle à l'école du Maarif il y a deux ans. Rien
n'avait changé dans la disposition de l'école, aujour-
d'hui disparue.
Bisous fraternels de Marie Celeste Correia Barbat

Maryse et Juan Duarte
Pierrot, nous présentons à Jakie Gardey ainsi qu'à
toute sa famille nos sincères condoléances avec toute
notre affection. @ Bientot Maryse et Juan (antenne de
l'Ouest)

Sylviane Galindo
bonjour Pierrot, quelle est ma surprise que de recevoir
le message qui suit et qui est adresse a "Manu"?? com-
ment cela est il arrive?? !
PL : En fait, Manu Muñoz demande des photos de
notre Maarif, pour illustrer son livre.
En tout cas puisque je l'ai recu je peux vous donner a
mon tour de mes nouvelles. Je suis en ce moment chez
ma fille Nadine pour prendre soin de Sylvie qui a deja
2 ans et 3 mois; inutile de vous dire que cela demande
de l'energie. En effet Nadine est a Indianapolis pour y
subir encore une fois une tres grave operation de sa
jambe amputee, la pauvre en 25 ans cela ne s'arrange
pas encore. Nous esperons toute fois que celle ci sera
la bonne. Elle ne doit rentrer a la maison, Californie,
que Samedi. Bien entendu j'apprecie beaucoup Sylvie
mais je n'ai plus ni 20..ni 30 ..ni 40 ans!! j'ai perdu l'ha-
bitude apres tant d'annees pour s'occuper d'un enfant
pendant pratiquement 24 heures...; j'en profite quand
meme pour lui apprendre quelques mots en francais
car elle ne parle que l'anglais avec sa maman.
Entre autre je viens de recevoir, avec plaisir, le Lien et
cela nous remonte a plusieurs annees en arriere; Si mes
souvenirs sont bons je le recois d'ailleurs depuis plus
35 ans...comme les annees defilent n'est ce pas? Je
jette tous les jours un coup d'oeil sur le Lien-internet.
Sur ce je vous envoie mon bon souvenir et a la pro-
chaine.  Sylviane  LaBelledesi

René Carulla

Bonjour à tous les Maarifiens et Maarifiennes.
Joyeuses Pâques

PL : Suite au décès de Madame Gardey 

Aline Goudard
Annemasse, le 4 avril 2012. Bonjour Pierre, C'est avec
beaucoup de tristesse que je viens d'apprendre le décés
de Mme Gardey, ça était ma première institutrice,
puisque c'est avec elle que j'ai appris à lire et écrire au
CP à l'école du Maarif.
Je garde le souvenir d'une personne souriante et très
gentille, je présente mes plus sincères condoléances à
la famille Gardey.
Qu'elle repose en Paix, très cordialement. A l i n e
Goudard
PL : Merci Aline. Je transmets à la famille de Jackie.
Gros bisous

Vincente Gil
Bonjour Pierre. Je viens d'apprendre, en lisant "Le
Lien" , le décès de Mme Gardey qui fut mon institutri-
ce de maternelle. 
De mon passage dans sa classe, j'ai conservé ce qui fut
mon premier cahier que je feuillette de temps en temps
avec émotion. 
Elle laissera, pour beaucoup d'entre nous, le souvenir
d'une "instit" gentille et aimante.
A travers ce message, j'adresse mes pensées les plus
attristées à la famille Gardey.

PL : Suite à la demande de photos du Maarif de anu
Muñoz

Aline Goudard
Bonjour de Haute Savoie. Ciel nuageux mais temps
doux....les genêts sont en fleurs, les magnolias, les
arbres de judée, la végétation est très belle, mais cela
serait plus beau si c'était dans le midi!!!
Pour les quelques photos (demande de Manu Muñoz)
que j'ai mis aucun problème pour s'en servir. . .
Amitiés maarifiennes. Aline

Gisèle Goussard
Bonjour Pierre, Ce courrier est adressé à Manu, donc
je te le renvoie pour rectifier le destinataire. Amitiés.
Gisèle.
PL : Salut Giséle. Ce courrier t'es bien destiné ! Manu
Munoz recherche des photos du Maarif pour son futur
livre ! Si tu peux l'aider. Bisous Maarifiens et bon cou -
rage pour ton déménagement. Pierrot Lacroix

André Alvarez
Salut beau gosse : comment faire pour se mettre en
""cci""  Merci à plus
PL : Salut André, Pour CCI, quand tu envoies ton mail
à un destinataire, au lieu d'envoyer à la case "A". il
faut l'envoyer à "CCI" Regardes le fichier ci-joint.
Amitiés Maarifiennes. Pierrot 
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Jean-François Di Blasi
Ok Pierrot ! message reçu ! je veille tjrs a ça ! quand
j envoie en nombre , je le fais tjrs en CCI ! mais merci
pour l info !

PL : Nous avons reçu des mails de Arlette Thomas
Conseils-messagerie

4/4/12
Jackie Gardey

Bonjour Pierrot, Maman s'est éteinte dimanche, 01
avril, jour des Rameaux à 11 heures.
PL : Nous avons pu "fêter" le 19 mars les 91 ans de
Maman à l'hôpital. Elle était entourée de Papa et de
ses 5 enfants. Que le Seigneur lui donne le repos éter-
nel et qu'elle repose en paix. Je pense que beaucoup
d'anciens élèves se souviennent encore de Maman.
Amitiés. Jackie
PL :  Jackie, Nous présentons toutes nos condoléances
à la Famille Gardey. Les Maarifiens se souviendront
toujours de votre Maman, Institutrice au Maarif. Je te
fais de gros bisous. Je fais copie de ton mail au M.A.S.
Courage. Pierrot Lacroix

Manu Muñoz
salut Pierrot, comme je t'ai dit l'autre jour, je suis en
train d'améliorer mon récit "sacrés gamins du maarif"
et pour cela, j'aurai besoin de quelques photos du
Maarif d'avant, c'est à dire, du notre, pour pouvoir les
mettre sur mon récit, avec l autorisation des proprié-
taires, bien sur. Merci. Manu
PL : Voilà une demande : Qui veut partager ses pho -
tos du Maarif, avec Manu ???

Georges Prinzivalli
Joyeuses Pâques à tous

Andréa Letanneur
"Nos mains sont le prolongement de notre cœur., vers
les autres !!!!! " De mon âme à ton âme". Bisous du
cœur. Andréa

Monique Boulay
Je suis une sympathisante du lien avec madame
Félices Hélène qui en fait partie.
Nous cherchons un co voiturage pour aller en Haute
Loire avec Germaine passant par Martigues ou les
environs.

Monique Garofalo
Bonsoir Monsieur Lacroix,  Suite à mon entretien télé-
phonique avec Madame Bernabeu, je me permets de
vous écrire parce que je voudrais bien mettre un avis
de recherche votre site et je ne sais pas comment faire. 
Je voudrais écrire : 
"Qui se souvient de Giovanna Raffaela Garofalo, née
en 1929, elle habitait peut être vers l'Eglise St
Bonaventure à Casablanca, fille de Rafael Garofalo et
Vitiello Assunta, natifs de Torre Del Greco (Italie). 
Je vous remercie pour votre aide. rès cordialement.
Monique Garofalo

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Pierre Barbat,
Canario De Armas, Louise Diamante, José Pastor,
Nicole Ruglio
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